
Desfile cívico 
homenageia 

bairros da cidade
Evento reuniu ce rc a  de 2,5 
mil p e sso a s  na m anhã de 

segu n d a-fe ira  na Av. Padre 
Sa lústio  R o drigues M ach ad o

As comemorações dos 157 anos
r
Ó pera, sh o w s, feira cultural regional, entrega de biblioteca ram al e a ca v a lg a d a  rumo à Facilpa  m ovim entarão a cidade até o dom ingo
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DENGUE

Confirmados 21 
novos casos em 
Lençóis Paulista

Lençóis já contabiliza 276 casos de 
dengue em 2015. Ainda existem 144 exa
mes aguardando resultado. Na semana 
passada eram 255 casos confirmados. 
Pederneiras tinha 429 casos confirmados 
há uma semana e hoje está com 470. 
Agudos pulou de 352 para 427 e Macatu- 
ba continua com 54 confirmações, sem 
novos resultados. A evolução da doença 
leva as prefeituras a adotarem medidas 
especiais e coloca as equipes de saúde 
em regime intensivo de trabalho para 
atender aos pacientes. Até ontem ainda 
não haviam informações conclusivas so
bre as causas das duas mortes suspeitas 
de terem sido causadas por dengue em 
Lençóis, que dependem de laudos da Se
cretaria da Saúde do Estado.

POLÍTICA

Dilma silencia em 
1° de maio e evita 
novo panelaço

A presidente Dilma Rous- 
seff, que sofreu o panelaço du
rante seu pronunciamento pelo 
Dia Internacional da Mulher, a 
8 de março, resolveu ficar cala
da no Dia do Trabalho. Rompe 
uma tradição que vem desde os 
tempos de Getúlio Vargas, do go
vernante usar o rádio e, mais re
centemente, a TV, para falar aos 
trabalhadores.

Atrações que vão de ópera a 
cavalgada marcam de hoje até o 
próximo domingo as comemo
rações dos 157 anos de Lençóis 
Paulista. Hoje, às 20h, a casa de 
shows Four recebe a Ópera La 
Traviata, com entrada gratuita. 
Amanhã, o Espaço Cultural Ci
dade do Livro sedia mais uma 
Feira de Cultura do Médio Tietê, 
com atrações locais e da região 
(Agudos, Bauru, Pederneiras, Bo- 
racéia, Bariri e Macatuba). Sexta
-feira, feriado do Dia do Traba
lho, às 8h30, serão entregues as 
novas instalações da Biblioteca 
Ramal III, e do Memorial de Al
fredo Guedes. A partir das 21h, 
na Praça Comendador José Zillo,

GRIPE

Vacinação começa na 
segunda-feira, dia 4 ®

COPA LENÇÓIS

Expressinho 
encara São José 
na grande decisão

Com uma vitória apertada de 1 a 
0 sobre Alfredo Guedes, o Expressi
nho se classificou para a decisão da 
10® Copa Lençóis de Futebol Ama
dor e vai enfrentar o São José pelo co
biçado troféu Armando Orsi. O resul
tado coloca campeão e vice de 2014 
novamente frente à frente na final da 
competição. A partida está marcada 
para o próximo domingo, dia 3 de 
maio, às 10h, no Bregão. 0 )

a Concha Acústica, duas atrações 
agitam a noite do feriado. A len- 
çoense Gaby Moretto abre a noite 
com o show "As Divas do Rock" 
e em seguida o maestro Roge'rio 
Martins sobe ao palco com show 
Elton John Tribute, que apresen
ta os maiores sucessos do cantor 
britânico e tem participação do 
grupo Soul. No domingo, dia 3 
de maio, a partir das 9h, a tra
dicional Cavalgada dá início ao 
aquecimento para a 38® edição 
da Facilpa, que continua à noite, 
no Espaço Cultural Cidade do Li
vro, quando as 14 finalistas dis
putam o título de Rainha, Prince
sa e Madrinha da feira, que será 
aberta no dia 7.

TRANSITO

Polícia 
registra dois 
atropelamentos

No sábado, às 21h, a PM foi acionada 
para atender uma ocorrência de atropela
mento na Avenida Padre Salústio Rodri
gues Machado. Um veículo teria atingido 
e arremessado a vítima ao outro lado da 
via. O motorista, que afirmou estar em
briagado, teve o carro apreendido e foi 
autuado por lesão corporal e embriaguez 
ao volante. A vítima foi socorrida no PS 
o com fratura na clavícula. Na noite de 
segunda-feira, uma motocicleta transi
tava pela Rua Cel. Joaquim Anselmo 
Martins, quando uma criança de 11 anos 
tentou atravessar e foi atingida. Testemu
nhas afirmaram que o motociclista não 
estava em alta velocidade. A criança foi 
socorrida e encaminhada ao PS com sus
peita de fratura na perna esquerda.
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Sol e aumento de 
l i p S L  nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à
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Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à 
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M ÍD IA
Excepcionalmente, O 
ECO circula na sexta, 1°, 
feriado do Dia do Trabalho

A N IV E R S Á R IO  f í S s j S }
Hoje circula a edição
especial dos 157 anos V ^ | Í |
de Lençóis Paulista «

Fechamento*̂ ' 
desta edição:
2 0 h 0 0



A única rádio que não fica só no ar, 
mas sim por toda nossa querida cidade.

Parabéns Lençóis Paulista, pelos seus 157 anos.



Opinião I FRASE
• "Saio do PT poque não é o partido que ajudei a criar. É um partido que 
se distanciou dos seus princípios éticos, das suas bases e de seus ideais" 

Senadora Marta Suplicy, que deixou ontem o PT

PARA PENSAR
"O trabalho poupa-nos de três grandes 

males: tédio, vício e necessidade"
Voltaire
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Jornais, papel insubstituível
Carlos Alberto Di Franco
Jornalista, doutor em 
Comunicação, professor de 
Ética e diretor do Master 
em Jornalismo

A
 Operação Lava Jato avança. A 
prisão preventiva de João Vac- 
cari Neto, o segundo tesourei

ro do PT a parar atrás das grades, 
aproxima o lodaçal do padrinho de 
Dilma Rousseff e do núcleo duro do 
partido. Não é um preso qualquer. 
Ele sabe das coisas. Conhece o PT 
e o ex-presidente Lula por dentro. 
A Operação Lava Jato é o resulta
do direto da solidez institucional da 
nossa democracia. É o lado bom da 
história. É consequência do insubs
tituível trabalho da imprensa in
dependente e de qualidade. Todos 
são capazes de intuir que a infor
mação tem sido a pedra de toque 
do processo de moralização dos 
nossos costumes políticos.

Um balanço sereno indica um 
saldo favorável ao empenho inves- 
tigativo dos meios de comunicação. 
A imprensa não tem ficado no sim
ples registro dos delitos. De fato, vai 
às raízes dos problemas. Daí as con
sistentes denúncias contra figurões 
da República. A exposição da chaga, 
embora desagradável, é sempre um 
dever ético. Não se constrói um país 
num pântano. Impõe-se o empenho 
de drenagem moral. E só um jorna
lismo de buldogues, comprometido 
com a verdade, evitará que tudo 
acabe num esgar.

A mídia, festejada pela unani
midade nacional, necessita fazer 
um balanço honesto, precisa ter 
a coragem de também promover 
a sua CPI interna. De algum tem
po para cá, setores da grande im
prensa manifestam preocupante 
ambiguidade ética. O que é sensa- 
cionalismo barato numa publicação 
popular é informação de compor
tamento nas respeitáveis páginas 
de alguns veículos da chamada

grande imprensa. O que interessa 
não é a informação. O que importa 
é chocar. Ao tentar disputar espaço 
com o mundo do entretenimento, 
alguns setores da imprensa estão 
entrando num perigoso processo 
de autofagia. Esquecem que a fri
volidade não é a melhor compa
nheira para a viagem da qualidade.

Tradicionalmente fortes no 
tratamento da informação, alguns 
diários têm sucumbido às regras 
ditadas pelo mundo do espetácu
lo. Ao atribuírem à televisão e à 
internet a responsabilidade pela 
perda de audiência, partiram, num 
erro estratégico, para um perigoso 
empenho de imitação. A força da 
imagem, indiscutível e evidente, 
gerou um perverso complexo de 
inferioridade em algumas reda
ções. Perdemos a capacidade de 
sonhar e a coragem de investir em 
pautas criativas. Há espaço, e mui
to, para o jornalismo de qualidade. 
Basta cuidar do conteúdo.

Na outra ponta do problema, 
estão as recaídas no anacronismo 
do engajamento informativo. A 
neutralidade não é sinal de bom 
jornalismo. É, frequentemente, sin
toma de covardia editorial. Mas a 
isenção, árdua e difícil, é uma meta 
que deve ser perseguida. A batalha 
da imparcialidade enfrenta a sabo
tagem da manipulação, da pregui
ça profissional e da incompetência 
arrogante. A apuração aparente é 
uma das maiores agressões à im
prensa de qualidade. Matérias pre
viamente decididas em guetos en
gajados buscam a cumplicidade da 
imparcialidade aparente. A decisão 
de ouvir o outro lado não se apóia 
na busca da verdade, mas num ar
tifício para transmitir um simulacro 
de imparcialidade. Busca-se, no 
fundo, a confirmação de uma tese. 
Isso não é jornalismo. O Brasil de
pende, e muito, da qualidade técni
ca e ética da sua imprensa. O bom 
jornalismo é insubstituível.
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Liguem seus celulares, a aula vai começar
Francisca R. Giacometti Paris
é pedagoga, mestre em 
Educação e diretora de 
serviços educacionais 
da Saraiva

A
bram os livros e desliguem os 
celulares. Tal imposição parece 
estar com os dias contados den

tro das salas de aula. O tempo tem se 
encarregado de ensinar professores 
e alunos a tirarem melhor proveito 
dessa tecnologia, que antes era vista 
apenas como uma ameaça à disci
plina dos alunos, pela tentadora dis
tração que os aparelhos são capazes 
de provocar com todas suas funções, 
aplicativos e encantos que exercem 
especialmente sobre os jovens. Mas, 
de uns tempos para cá, muitos pro
fessores estão sabendo tirar proveito 
disso, usando as tecnologias disponí
veis como atrativo para passar con
teúdo e ensinamento aos alunos. De 
dentro ou fora da sala de aula.

Este avanço já pode ser verifi
cado em algumas escolas pelo país. 
Basta uma rápida pesquisa sobre 
este tema pela internet, especial
mente em sites de notícias, que é 
possível encontrar vários casos so
bre o uso do celular em sala de aula, 
que podem servir de exemplo. Não é 
que a nova metodologia esteja sen
do adotada nessas escolas por todos 
os professores, em todas as discipli
nas. Mas o fato de alguns educado
res já aliarem o uso do celular com a 
aprendizagem dos alunos é bastante 
significativo e positivo também, es
pecialmente pelos resultados ob
servados até aqui, de acordo com o 
relato desses professores.

Vale ressaltar que essa mudan
ça cultural se deve também porque 
muitos professores em atividade, 
especialmente os que atuam na edu
cação não universitária, pertencem 
à essa geração tecnológica. Logo,

dominam as novas tecnologias tão 
bem quanto seus alunos, pondo fim 
à resistência que era notavelmente 
observada entre os professores mais 
veteranos. Com isso, a ideia de que 
nenhuma tecnologia ou modernida
de é capaz de substituir a capacidade 
dos livros de ensinar já não é mais tão 
forte como antes. Está entendido que 
uma forma não substitui a outra, mas 
que as diferentes maneiras podem 
ser agregadoras, complementares.

E o que se nota no ambiente vir
tual é que esse universo não para de 
crescer. Estima-se que, hoje, existem 
mais de 8o mil aplicativos educacio
nais. Muitos deles gratuitos, o que 
fomenta ainda mais seu uso pelos 
professores em sala de aula, mas mo
tivando também os alunos a explora- 
-los fora das escolas. Fascinados pelas 
novas tecnologias, os jovens apren
dizes se rendem inconscientemente 
aos estudos, aprofundando-se nos 
temas abordados pela escola e até 
compartilhando conhecimento com 
os colegas de classe. Sem perceber, 
esses alunos acabam aprendendo de 
maneira intuitiva, inconscientemente.

Não há como retroceder. A edu
cação está em pleno processo de 
transformação com o uso de novas 
tecnologias. O aprendizado atra
vessou as paredes das escolas com 
todos os dispositivos móveis que 
temos disponíveis nos dias de hoje. 
E é justamente essa nova realidade 
que tem levado países mais desen
volvidos, como Estados Unidos e 
Inglaterra, por exemplo, a elevarem 
seus gastos públicos em tecnologia. 
No Brasil, infelizmente, a expecta
tiva é de que os investimentos não 
sejam tão significativos, tanto em 
tecnologia como em educação. Mas, 
pelo que vimos, não será pela falta 
de vontade de muitos educadores 
que deixaremos de avançar nesse 
sentido. Estamos ligados!

Testemunha da história

A
 nossa cidade nasceu três 
décadas antes da República. 
Viveu todas as transforma

ções ocorridas entre o Império e 
os nossos dias, como testemunha 
da história do Brasil contemporâ
neo. Já fomos o ponto mais avan
çado da dita civilização paulista, 
o que nos rendeu a classificação 
como "boca do sertão". Os mapas 
de então citavam o oeste como 
território habitado por índios 
bravios. A cultura do café, a de 
subsistência e finalmente a cana
vieira, nos garantiram o sustento 
e o desenvolvimento. Vieram a 
estrada de ferro, a rodovia, a ele
tricidade, o telefone, o avião e os 
diferentes avanços.

Por conta de sua posição es
tratégica e por ser servido pelos 
trilhos, nosso povo recebeu pre
sidentes (do estado, da República 
e até um dos Estados Unidos). Em 
1924, aqui veio o general Pietro 
Badoglio, representante do go
verno da Itália, para tratar da imi

gração de italianos para nossa 
região, que já contava com 
grande número de famílias 
vindas daquele país, residin

do e trabalhando pelo nosso 
desenvolvimento. Nos anos 
da 2® Guerra Mundial, de
mos nossa contribuição para 
a movimentação da frota de 
veículos brasileira, ceden

do o aguardente de nossos 
alambiques para sua transfor
mação em álcool e adição à 

gasolina escassa.
Por conta do trabalho

contínuo da população e de nos
sas autoridades, cada qual ao seu 
tempo, e do entusiasmo de Oríge- 
nes Lessa, nosso conterrâneo fa
moso, constituímos a mais impor
tante biblioteca municipal de todo 
o interior brasileiro. Foi por conta 
desse empreendimento que Orí- 
genes, hoje seu patrono nos trou
xe a visitar dezenas de escritores 
e acadêmicos que, mesmo depois 
de sua morte, continuam com 
vínculos à nossa cultura. Entre os 
acadêmicos estava o então presi
dente da República, José Sarney.

Fruto do trabalho de seus fi
lhos somos hoje um próspero 
município e uma comunidade ati
va, um lugar bom para se viver e 
construirmos nosso futuro pes
soal e de nossos descendentes. 
Temos problemas, sim, mas eles 
merecem o interesse e o trabalho 
permanente em busca da solução.

Nesse abril de 2015, quando 
todos comemoram mais um ano 
do Município, nós de O ECO nos 
envaidecemos pela oportunidade 
de poder, ao longo de quase oito 
décadas -  desde 1938 -  participar 
da vida da comunidade e dar nos
sa contribuição para o aperfeiçoa
mento e melhor qualidade de vida 
a todos os lençoenses, tanto os 
natos quanto os que escolheram 
nossa terra para viver, trabalhar e 
serem felizes. Parabéns Lençóis...

Nossa Edição Especial Come
morativa focaliza o D esenvolvi
mento Econômico, fator gerador 
de riqueza e do bem -estar da 
comunidade.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO
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PERIGO - A reportagem do Jornal O ECO flagrou na manhã dessa terça-feira, no 
Jardim João Paccola, no cruzamento das ruas Bandeira Tribuzi e José Antonio 
Blanco um cabo telefônico caído no meio da rua, causando risco aos condutores, 
principalmente de motocicletas. Moradores da região relataram que o incidente 
ocorreu na noite de segunda-feira, quando um caminhão que trafegava pelo local 
arrastou a afiação.

\

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail cartadoleitor@jomaloeco.com.br, com o 
número de seu telefone, autorização e RG.
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Rápidas
ESTAGIÁRIOS
A Sabesp abre amanhã (30) 

, a inscrição para o concurso de 
estágio. São 826 vagas dispo
níveis em todas as regiões do 
Estado. A remuneração varia de 
R$ 812,03 a R$ 1.068,44, com 
carga horária de 6 horas diá
rias (30 horas semanais) e dura
ção máxima do estágio de dois 
anos. O concurso destina-se a 
estudantes do ensino médio re
gular, do ensino médio técnico e 
do ensino superior. As informa
ções estão disponíveis no site da 
Fundação Carlos Chagas (www. 
concursofcc.com.br).

OPORTUNIDADES
A área de Tecnologia da In

formação (TI) continua em ex
pansão, com previsão de cresci
mento de 7%, o que representa 
a movimentação de R$ 165,6 mi
lhões. São mais de 80 mil vagas 
de empregos disponíveis, sendo 
que mais de 50% se concentram 
no estado de São Paulo. Os da
dos são da Associação Brasilei
ra de Empresas de Tecnologia 
da Informação e Comunicação 
(Brasscom). Apesar da crise eco
nômica, esse é um setor que 
cresce continuamente.

CURSOS
A Secretaria da Educação do 

Estado passa a registrar no his
tórico escolar dos estudantes da 
rede os cursos online oferecidos 
pela Pasta. O novo documento 
objetiva aprimorar as informações 
dos alunos, contribuindo para a 
inserção no mercado do trabalho 
e também para as oportunidades 
acadêmicas. Todos os matricula
dos nos anos finais do Ensino Fun
damental e Médio têm acesso às 
formações gratuitas e focadas nas 
necessidades dos jovens.

AGUDOS
A Prefeitura de Agudos co

locou no ar segunda-feira (27) o 
seu novo site. É uma plataforma 
mais "limpa" e oferece maior in
teração ao usuário que busca in
formações sobre licitações, con
tas públicas, emissão da 2® via 
do IPTU, ISS eletrônico e outros, 
além de abrigar também o Por
tal da Transparência. O objetivo 
é oferecer mais agilidade aos in- 
ternautas e facilidade ao pessoal 
que coordena as informações.

LEÃO
A Receita Federal recebeu 

20.776.574 declarações do Im
posto de Renda da Pessoa Física 
(IRPF) 2015, considerando balanço 
até as 17 horas de ontem. O prazo 
de entrega termina às 23h59 do 
dia 30 de abril e são esperadas 27,5 
milhões de declarações. Quem 
perder o prazo só poderá enviar 
declarações a partir das 8 horas 
da segunda-feira, dia 4 de maio, 
com multa mínima de R$ 165,74 ou 
20% do imposto devido.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:cartadoleitor@jomaloeco.com.br


Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 057/2015 -  Processo n° 088/2015 
Objeto: Registro de preços para aquisição de materiais elétricos. Tipo: 
Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 12 de 
maio de 2015 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 28 de abril de 2015. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são 
conferidas por lei, e, em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes 
atos oficiais:

Portaria 455 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Dirce Pereira de Lima, Coordenador Pedagógico.
Portaria 456 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Analice Bailo Pelegrin, Professor de Ensino Fundamental I.
Portaria 457 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Luzia do Carmo Barbosa Aquino, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 458 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Leticia Soares Aguilera da Silva, Professor Substituto de Educação 
Infantil.
Portaria 459 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Roseli Cerulo Mendes, Agente Escolar.
Portaria 460 de 24.04.2015......Prorroga o afastamento concedido a
Ercílio Luiz Barreto, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 461 de 24.04.2015......Convalida o afastamento concedido a
Antonio Alves Santos, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 462 de 24.04.2015......Convalida o afastamento concedido a
Antonio Alves Santos, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 463 de 24.04.2015......Convalida o afastamento concedido a
Flávia Letícia Lopes, Monitor de Creche.
Portaria 464 de 24.04.2015......Afasta, para tratamento de saúde,
Jaqueline Aparecida Moreira de Oliveira, Agente Comunitário de 
Saúde.
Portaria 465 de 24.04.2015......Afasta, para tratamento de saúde,
Francine Ribeiro Batista, Agente de Saúde.
Portaria 466 de 24.04.2015......Concede licença gestante a Daniela
Cristina Coneglian, Coordenador Pedagógico.

Lençóis Paulista, 28 de abril de 2015.

Silvia Maria Gasparotto Venturini 
Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de abril de 2015. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 20,86.

PREFEITURA MUNICIPAL DE MACATUBA
PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO -  
PREGÃO PRESENCIAL 41-2015. PROC.: 66-2015. OBJETO: Aquisição de concreto usinado FCK 
25 mpa, slump 5 +- 1, pedra 1, por meio do sistema de registro de preços, para manutenção das 
vias públicas, seguindo as especificações do ANEXO II do edital. Entrega parcelada e conforme 
necessidade até 31.12.2015. ENTREGA E ABERTURA DOS ENVELOPES: 14.05.2015 às 
08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 
15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br. ou 
solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov.br. Quaisquer informações poderão ser obtidas 
no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. Macatuba, 28 de abril de 2015. TARCÍSIO 
MATEUS ABEL - Prefeito Municipal.

PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  AVISO DE LICITAÇÃO 
-  PREGÃO PRESENCIAL 42-2015. PROC.: 67-2015. OBJETO: Aquisição de medicamentos 
manipulados, por meio do sistema de registro de preços, destinados a atender a população que faz 
uso do Sistema Único de Saúde, pelo período de 12 meses, seguindo as especificações do Anexo 
II do edital. Entrega parcelada e conforme necessidade pelo período de 12 meses. ENTREGA E 
ABERTURA DOS ENVELOPES: 15.05.2015 às 08h30min. O edital, na íntegra, poderá ser lido e 
obtido no Setor de Licitações, Rua 9 de Julho, 15-20, Centro, Macatuba, das 08:00 às 16:30, nos 
dias úteis, pelo site www.macatuba.sp.gov.br, ou solicitando-o pelo e-mail pregao@macatuba.sp.gov. 
br. Quaisquer informações poderão ser obtidas no endereço acima ou pelo telefone (14) 3298-9854. 
Macatuba, 28 de abril de 2015. TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito Municipal.

PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO 
HOMOLOGAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 34-2015 -  Processo 55-2015. OBJETO: Contratação 
de empresa especializada para prestação de serviços mecânicos preventivos e corretivos em máquinas 
pesadas e tratores, por meio do sistema de registro de preços, seguindo as especificações descritas 
no ANEXO II do edital, pelo período de 12 meses. A Prefeitura de Macatuba torna público que o 
Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 27.04.2015, adjudicando o objeto em 
favor de HLP MANUTENÇÃO DE BOMBAS HIDRÁULICAS LTDA ME, CNPJ 08.351.366/0001- 
17, no valor de R$ 35,00 a hora. Fica registrado o preço. Macatuba, 28 de abril de 2015. TARCÍSIO 
MATEUS ABEL - Prefeito Municipal.

PREFEITURA M. DE MACATUBA - SETOR DE LICITAÇÕES -  EXTRATO TERMO 
HOMOLOGAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL 35-2015 -  Processo 56-2015. OBJETO: Aquisição de 
motopoda, podador à gasolina e roçadeira, conforme especificações descritas no ANEXO II do edital. 
Prazo de entrega: 15 (quinze) dias, a contar da assinatura do contrato. A Prefeitura de Macatuba torna 
público que o Prefeito Municipal homologou o processo em referência em 28.04.2015, adjudicando o 
objeto em favor de COMPAC MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA, CNPJ 66.607.219/0001-61, 
no valor total de R$ 10.500,00. Macatuba, 28 de abril de 2015. TARCÍSIO MATEUS ABEL - Prefeito 
Municipal.

OFICIAL DE REGISTRO DE IMÓVEIS, TÍTULOS E DOCUMENTOS E 
REGISTRO CIVIL DE PESSOA JURÍDICA DE LENÇÓIS PTA SP.

Rua 7 de Setembro, 1033 -  CEP 18.680-005 -  Fone (14) 3263-0710 
R osely R od rig ues  

O ficiala

ED ITAL DE INTIM AÇÃO

ISAIAS RANDO JÚNIOR, Oficial Substituto do Registro de
Imóveis de Lençóis Paulista -  SP

FAZ SABER, a todos quantos o presente virem ou dele 
conhecimento tiverem, ou interessar possa, que fica INTIMADO o Sr. KEMAL 
ZEDAN FILHO - CPF MF n° 037.166.918-95, a pagar a importância de R$:3.413,59 
(três mil e quatrocentos e treze reais e cinqüenta e nove centavos), corrigida até a data 
do efetivo pagamento e despesas com a cobrança, intimações e publicações.

A importância supra refere-se a parcelas do financiamento 
concedido para aquisição do imóvel situado no(a) Rua Anna Maria Moretto Paccola, 
240 -  Jardim Santana, nesta cidade, objeto da matrícula n“ 22.609 e alienado 
fiduciariamente à CAIXA ECONÔMICA FEDERAL -  CEF (R3/M.22.609), conforme 
contrato número 809620610586, firmado em 26/09/2008, sendo que a mesmo não foi 
intimada pessoalmente.

O pagamento deverá ser feito no Registro de Imóveis desta 
cidade, situado a Rua 7 de Setembro, n° 1.033, no horário das 9:00 às 16:00hs, de 
segunda a sexta feira.

O não pagamento no prado de 15 (quinze) dias implicará na 
averbaçâo da consolidação da propriedade em nome da fiduciária, CAIXA 
ECONÔMICA FEDERAL -  CEF, nos termos do §7°, do Art.26, da Lei 9.514/97.

presente edital.
E, para que ninguém possa alegar ignorância, expediu-se o

Lençóis Paulista, 24 de Abril de 2015

Isaias Rando Junior 
Oficial Substituto

UM SENHOR JORNAL

Esporte DE CASA
Os atletas do Lençóis Paulista Readers participaram do desfile 
em comemoração aos 157 anos da cidade na manhã de 
segunda-feira. Com direito a grito de guerra, os representantes 
de Lençóis no Paulista da Flag contagiaram o público presente 
a menos de um mês da estreia no Caipira Bowl.

COPA LENÇÓIS

Expressinho bate Alfredo Guedes 
e encara São José pelo título
Resultado coloca 
novamente cam peão 
e vice de 2014 frente à 
frente em uma decisão

Elton Laud__________

Com uma vitória aperta
da de 1 a 0 sobre Alfredo 
Guedes, o Expressinho se 

classificou para a decisão da 10® 
Copa Lençóis de Futebol Ama
dor e vai enfrentar o São José 
pelo cobiçado troféu Armando 
Orsi. O resultado coloca cam
peão e vice de 2014 novamente 
frente à frente na final da com
petição. A partida está marcada 
para o próximo domingo, dia 3 
de maio, às 10h no estádio Ar- 
changelo Brega, o Bregão. An
tes, às 8h15, acontece um jogo 
preliminar entre Lençóis Pau
lista e São Manuel, válido pela 
semifinal da categoria sub-16 do 
Campeonato Regional Infantil.

Para os que têm acompanha
do o futebol amador de Lençóis 
Paulista este ano, ao contrário do 
que vinha ocorrendo nas últimas 
competições, não era possível 
colocar o Expressinho como um 
favorito absoluto, apesar do his-

DEFESA - Zagueiro Robson, 
autor do gol de falta que deu a 

classificação ao Expressinho, 
também fez sua parte evitando 
os ataques do Alfredo Guedes

tórico de quase dois anos de in
vencibilidade da equipe. Com a 
transferência de vários jogadores 
para outros times de Lençóis e re
gião, além da recente saída do téc
nico Clóvis Gino Pereira (Mosca), 
o atual campeão não demonstrou 
ainda em 2015 o futebol que lhe 
rendeu todos os títulos disputados 
nesse período de hegemonia.

Foi baseado nessa aparente 
instabilidade que o Alfredo Gue
des entrou em campo disposto a 
quebrar a sequência de triunfos 
do adversário e chegar novamente 
a uma decisão - o último título da 
equipe do distrito, aliás, foi justa
mente na Copa Lençóis, em 2013, 
diante do próprio Expressinho 
-, mas o jogo foi truncado, com 
poucas chances de gol criadas. 
O Guedes até esteve melhor em 
campo, mas não atacou com obje
tividade e viu a classificação min
guar por conta de um gol sofrido 
ainda aos três minutos, quando o 
zagueiro Robson balançou a rede 
em uma cobrança de falta.

FOTO ELTON LAUD/O ECO

INFANTIL

Rodada define três 
primeiros finalistas 
no Regional
Barra Bonita levou a melhor no sub-12 e no 
sub-14; Jo ve n s Talentos se garantiu no sub-16

Elton Laud

Na rodada do último sábado, 
três jogos disputados no 
estádio Archangelo Brega, 

o Bregão, definiram os primeiros 
finalistas do Campeonato Regional 
de Futebol Infantil de Lençóis Pau
lista. Barra Bonita levou a melhor 
nas categorias sub-12 e sub-14, já 
no sub-16 a classificação ficou com 
os bauruenses do Jovens Talentos.

No sub-12, Barra Bonita (1° 
no grupo A) enfrentou Igaraçu do 
Tietê (2° do grupo B) e saiu com 
uma vitória de 3 a 1. Os barraboni- 
tenses agora enfrentam na final da 
categoria o vencedor do confronto 
entre Jovens Talentos (1° no grupo 
B) e Macatuba (2° do grupo A). Os 
dois times se enfrentam no sábado, 
dia 2 de maio, às 15h, no Bregão.

No sub-14, Barra Bonita (1° 
do grupo C) e Igaraçu do Tietê (2°

do grupo D) ficaram no empate 
sem gols no tempo regulamentar. 
Nos pênaltis, o time da Barra se 
saiu melhor, vencendo por 4 a 3, e 
aguarda o vencedor da partida en
tre o Beira Rio de Botucatu (1° do 
grupo D) e Macatuba (2° do grupo 
C), também marcado para sábado, 
às 16h, no Bregão.

No sub-16, o Jovens Talentos 
(1° do grupo F), depois de um em
pate em 0 a 0 com Barra Bonita 
(2° do grupo E), também levou a 
melhor nos pênaltis se classifican
do com uma vitória de 4 a 3. Os 
bauruenses aguardam o vencedor 
do jogo entre Lençóis e São Ma
nuel, que acontece no Bregão, no 
domingo, dia 3 de maio, às 8h15, 
antes da final da Copa Lençóis en
tre Expressinho e São José.

As finais da competição acon
tecem no sábado, dia 16 de maio, 
a partir das 14h, no Bregão.

Para o técnico Vantoir Pro- 
venci (Tuili) faltou mais precisão 
na definição, já que a equipe, 
mesmo chegando várias vezes, 
não conseguiu concluir as joga
das como precisava. "Essa eli
minação tem um gosto amargo, 
mas a gente sai de cabeça ergui
da. Tivemos a infelicidade de 
tomar um gol de bola parada no 
início e não tivemos força para 
reverter. Mas fizemos um bom 
trabalho", conclui.

Após a vitória apertada, 
Júnior Ticianelli, presidente e

técnico interino do Expressinho, 
avalia que o momento é de man
ter o foco para a decisão, visto 
que o cenário é bem diferente de 
um ano atrás, quando o Expres- 
sinho levou o título com uma 
goleada de 6 a 1. "Não vai ser 
um jogo fácil. O momento deles 
é melhor que o nosso, o entrosa- 
mento e a união é muito grande. 
Vamos fazer de tudo para sair 
com o título novamente, mas vai 
ser jogo duro", completa.

BASQUETE

Sub-15 da Alba vence 
segunda pela LBC
Lençoenses venceram  Araçatuba por 59 a 34 
jogando na casa  dos adversários

Elton Laud

A equipe sub-15 masculina 
da Alba (Associação Len- 
çoense de Basquetebol), 

depois de estrear no dia 11 com 
uma vitória de 62 a 45 contra 
Garça, jogando no ginásio Anto- 
nio Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
viajou para Araçatuba no último 
sábado, dia 25, onde enfrentou e 
venceu os donos da casa por 59 a 
34 pela segunda partida do Cam
peonato da Liga de Basquete do 
Centro-Oeste Paulista (LBC).

O técnico Leonardo Henrique 
de Oliveira, o Dudu, avalia que o 
placar relativamente elástico não 
reflete exatamente o que foi o 
jogo, já que os lençoenses tiveram 
dificuldade para imprimir um rit
mo consistente. "O jogo foi bem 
acirrado e faltoso e demoramos 
para encaixar os ataques. Além 
de jogar em casa, os adversários 
vieram pra cima, mas suportamos 
bem a pressão na defesa. Quando 
corrigimos as falhas que tínhamos

no ataque as coisas começaram a 
fluir", completa.

A vitória foi muito importan
te para o Alba, pois o campeo
nato deve ser bem acirrado, de 
acordo com Dudu. Ele destaca 
que para o restante da competi
ção ainda existem alguns pontos 
a serem acertados, principal
mente na parte ofensiva. "A gen
te espera conseguir deixar tudo 
isso bem afinado. O campeonato 
vai ser equilibrado e teremos 
muitas boas equipes pela fren
te", completa.

O sub-15 da Alba volta a jo
gar no sábado, dia 9 de maio, 
às 16h, quando enfrenta o Sesi/ 
Marília pela terceira rodada da 
competição. A partida aconte
ce em Lençóis, no Tonicão. No 
mesmo dia as equipes das ca
tegorias sub-12 e sub-13 fazem 
sua estreia na quadra da escola 
Edwaldo Roque Bianchini, na 
Cecap, o sub-13 joga às 13h 
contra Tupã e o sub-12 joga às 
14h contra o Sesi/Marília.

http://www.lencoispaulista.sp.gov.br
http://www.macatuba.sp.gov.br
mailto:pregao@macatuba.sp.gov.br
http://www.macatuba.sp.gov.br
mailto:pregao@macatuba.sp.gov


Cotidiano ATRÁS DO TRIO
O Trio Elétrico Agita Lençóis, encerrou o desfile 
cívico do aniversário de 157 anos de Lençóis Paulista 
agitando o público na Avenida Padre Salústio, com 
apresentações dos artistas locais Júlia Nunes, Cintia 
Souza, Zanuty, Leda Melo e Grupo Toke Novo.

LENÇÓIS 157 ANOS

Escolas e entidades homenageiam 
cidade no desfile cívico de aniversário
M ais de 2,5 mil pessoas coloriram Av. Padre Salústio com o tema 
“Cam inhos da N ossa Cidade: Bairros, Ruas, Avenidas e V ie las"

Elton Laud

Ontem Lençóis Paulista com
pletou 157 anos de emanci
pação político-administra- 

tiva. Com o feriado antecipado 
para a segunda-feira, dia 27, com 
muita festa os lençoenses acom
panharam o desfile cívico de ani
versário na Avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado, organizado 
pela Prefeitura, por meio das Di
retorias de Cultura e Educação, 
com a participação das escolas e 
entidades do município.

Um bom público compareceu 
para acompanhar o desfile que 
prestou uma singela homenagem 
aos bairros da "Cidade do Livro"

com o tema "Caminhos da Nossa 
Cidade: Bairros, Ruas, Avenidas e 
Vielas''. Como já havia adiantado 
o diretor de Cultura, Nilceu Ber
nardo, quem compareceu teve 
a oportunidade de acompanhar 
um explosão de cores na Avenida, 
com cada uma das alas represen
tando dois ou três bairros com 
cores diferentes, além de frases e 
imagens que faziam referência às 
localidades, seus patronos e um 
pouco de sua importância para o 
desenvolvimento da cidade.

Mais de 2,5 mil pessoas par
ticiparam do desfile, que teve a 
presença de escolas públicas e 
privadas, entidades, e integran
tes de projetos da cidade, além

de alunos dos cursos de dança e 
teatro da Casa da Cultura Prof® 
Maria Bove Coneglian. A abertura 
da solenidade ficou por conta da 
Orquestra Municipal de Sopros 
Maestro Agostinho Duarte Mar
tins, que sob a regência do maes
tro Marcelo Maganha, executou os 
hinos Nacional e de Lençóis. Na 
sequência, a prefeita Bel Loren- 
zetti, o novo comandante da 5® 
Cia de Polícia de Lençóis, capitão 
Juliano Francisco Antonio Xavier 
e o presidente da Câmara de vere
adores, Anderson Prado de Lima, 
participaram do hasteamento das 
bandeiras do Brasil, de São Paulo 
e de Lençóis. Confira abaixo al
guns dos momentos do desfile:

Músicos da Orquestra 
Municipal de Sopros 

Maestro Agostinho Duarte 
Martins, sob a regência 
do experiente maestro 
Marcelo Maganha, deu 
início à solenidade na 

manhã de segunda-feira 
executando os hinos 

Nacional e de 
Lençóis Paulista.

F"T"S MÁRCIO MOREIRA" E")

SOLENIDADE - Prefeita Bel, capitão Xavier e Prado de Lima fizeram as honras durante hasteamento das bandeiras

Várias autoridades 
marcaram presença no 

desfile, entre elas, o 
vice-prefeito Marise, 

vereadores e diretores da 
administração municipal, 
inclusive os responsáveis 

pela organização do evento, 
Nilceu Bernardo, da "u ltura 

e Lucinara Barbosa, 
da Educação

Alunos de dança 
da "asa da "ultura 
também marcaram 

presença com 
suas coreografias

Ao som do berimbau, 
capoeiristas também 
estiveram na Avenida

Bandas marciais de várias 
escolas deram um colorido 

especial e ditaram o 
ritmo do desfile cívico, 

conduzindo os pelotões em 
todo o trajeto. No detalhe, 
os integrantes da fanfarra 
da EMEF Prof® Lina Bosi 

"anova, que homenageou 
os Jardins Ubirama, Bela 

Vista e Village

Membros da Adefilp 
(Associação dos Deficientes 

Físicos de Lençóis 
Paulista) representaram a 
entidade no desfile, com 

os atletas da vitoriosa 
equipe de atletismo P"D 

(Pessoas com Deficiência), 
que levaram para a 

avenida toda sua energia 
determinação e superação

Alunos da EMEIF Luiz Zillo, representaram os 
bairros Núcleo Habitacional Luiz Zillo, J "  Amaral e 

Maria Luiza IV, falando de imigração

Alunos da EMEIF Philomena Briquesi Boso, 
de Alfredo Guedes, representaram o distrito 

lençoense com muita simpatia

Alunos da EMEIF Profa Guiomar Fortunata 
"oneglian Borcat, representaram os bairros Jardim 

do "a ju  I e II e Grajaú



Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista
m u n ic íp io  d e  l en ç ó is  pa u l ist a

Balanço Einanceiro do Regime Próprio de Previdência Social 

Período de Referência : Janeiro/2015 a Março/2015

Títulos

ORÇAMENTÁRIA 

RECEITAS ORÇAMENTÁRIAS 

Receitas Correntes 

Receitas de Contribuições 

Receita Patrimonial 

Outras Receitas Correntes

INTEREERENCIAS ATIVAS 

Transferências Einanceiras Recebidas

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 

Retenções de Terceiros 

Restos a Pagar do Exercício 

Créditos a Receber

R E C E I T A

R$ R$ R$

10.381.170,35

10.381.170,35

4.457.201,30

5.737.052,06

186.916,99

440.225,97

454.952,10

0,00

440.225,97

454.952,10

SALDO DO EXERCÍCIO ANTERIOR 

Caixa

Bancos Conta Movimento 

Aplicações Einanceiras

183.184.206,44

146.022,23

183.038.184,21
T O T A L 194.460.554,86

Títulos

ORÇAMENTÁRIA 

DESPESAS ORÇAMENTÁRIAS 

Despesas Correntes 

Pessoal e Encargos Sociais 

Encargos Especiais 

Outras Despesas Correntes

Despesas de Capital 

Investimentos

EXTRA-ORÇAMENTÁRIA 

Retenções de Terceiros 

Restos a Pagar (pagamentos) 

Créditos em Circulação

DESPESA

R$ R$ R$

1.882.199,86

1.882.199,86

1.784.890,55

67.218.65

30.090.66

0,00
0,00

470.528,12

454.952,10

15.576,02

SALDO P/ e x e r c íc io  SEGUINTE 

Caixa

Bancos Conta Movimento 

Aplicações Einanceiras

192.107.826,88

1.067.569,38

191.040.257,50
T O T A L 194.460.554,86

ANTONIO MARCOS MARTINS 
DIRETOR DO INSTITUTO DE PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 28 de Abril de 2015.

JORGE ALEXANDRE LANGONA 
PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES EERREIRA DEONIZIO 
CONTADOR CRC 1SP198074/0-0

m u n ic íp io  d e  l e n ç ó is  p a u l is t a

Balanço Orçamentário do Regime Próprio de Previdêneia Soeial 

Período de Referêneia : Janeiro/2015 a Março/2015

Títulos

RECEITAS CORRENTES 

Reeeita de eontribuições 

Reeeita patrimonial 

Outras reeeitas eorrentes

R E C E I T A

Previsão Exeeução Diferença

7.476.900,00

12.200.000,00

567.000,00

1.595.146.05

5.737.052.06 

185.389,73

5.881.753,95

6.462.947,94

381.610,27

OPERAÇOES INTRA-ORÇAMENTARIAS CORRENTES

Reeeita deeontribuições (i-o) 13.257.100,00 2.862.055,25 10.395.044,75

Outras reeeitas eorrentes (i-o) 0,00 1.527,26 -1.527,26

DEDUÇÕES DAS RECEITAS 

Deduções de reeeitas eorrentes

Repasse Plano Prevideneiário 

Subtotal (1)

DÉFICIT TOTAL 

TOTAL ( 1 + 2 )

33.501.000. 00 

1.750.000,00

35.251.000. 00

0,00
10.381.170,35

2.560.038,54

12.941.208,89

0,00

0,00
23.119.829,65

-810.038,54

22.309.791,11

Títulos

D E S P E S A

Fixação Exeeução Diferença

CRÉDITOS ORÇAMENTÁRIOS E SUPLEMENTARES 

DESPESAS CORRENTES

Pessoal e eneargos soeiais 13.616.000,00 12.749.860,00

Outras despesas eorrentes 507.584,00 191.348,89

866.140,00

316.235,11

DESPESAS DE CAPITAL 

Investimentos

RESERVA DE CONTINGÊNCIA 

Reserva de Contingêneia

Subtotal (1) 

SUPERÁVIT TOTAL 

TOTAL( I + 2 )

105.000,00

21.022.416,00

0,00 105.000,00

0,00 21.022.416,00

35.251.000. 00 12.941.208,89 22.309.791,11

0,00 0,00
35.251.000. 00 12.941.208,89 22.309.791,11

ANTONIO MARCOS MARTINS 

DIRETOR DO INSTITUTO PREV. MUNICIPAL

Lençóis Paulista, 28 de Abril de 2015.

JORGE ALEXANDRE LANGONA 

PRESIDENTE CONSELHO ADMINISTRATIVO

ANA PAULA PAES FERREIRA DEONIZIO 

CONTADOR CRC ISPI98074/0-0

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de abril de 2015. Na página A6. Valor da publicação R$ 90,40.

EDITAL DE CASAMENTO

EDITAL DE PROCLAMAS 
N° 4.537

Priscila Corrêa Dias Mendes, 
Oficial do Registro Civil das 
Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Maca- 
tuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem ca
sar-se e apresentaram docu
mentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Có
digo Civil Brasileiro, SÉRGIO 
BATISTA NOGUEIRA e MA
RIA APARECIDA FERNAN
DES.
Ele, natural de Rosário do Ivaí/ 
PR, nascido aos 04/10/1971, 
motorista, solteiro, domiciliado 
e residente à Rua Alexandrino 
Goes Maciel, n° 105, Jardim 
Veneza II, na cidade de Macatu- 
ba/SP, filho de JOSÉ BATISTA 
NOGUEIRA e de dona MARIA 
NAIR ZAGO NOGUEIRA.
Ela, natural de Macatuba/SP, 
nascida aos 01/05/1978, do lar, 
solteira, domiciliada e residente 
à Rua Alexandrino Goes Ma
ciel, n° 105, Jardim Veneza II, 
na cidade de Macatuba/SP, filha 
de VICENTE FERNANDES e 
de dona APARECIDA DE FÁ
TIMA FERNANDES.
Se alguém souber de algum im
pedimento, oponha-o na forma 
da lei. Edital a ser afixado nesta 
Serventia.
Macatuba/SP, 24 de abril de 
2015.
Priscila Corrêa Dias Mendes 
O ficial

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Relação dos contribuintes e responsáveis notificados quanto ao lançamento 
de ofício e multa no importe de 112,50% (cento e doze por cento e meio) 
quanto ao Issqn Super Simples, 75% (setenta e cinco por cento) quanto ao 
Issqn Variável e 20% (vinte por cento) do Mvrm (Maior Valor de Referência 
Municipal) por ausência de documento, efetuado pelo município de Lençóis 
Paulista do exercício de 2013.

Empresas Inscrição Municipal
Alessandra Aparecida da Silva 13295
Clayton Fernando Pires 13297
Cristiano Pereira Calçados Me 12498
D. R. da Silva Robles Som e Acessórios Me 12916
David J Oliveira & Cia Ltda Me 13481
E. R. O Vieira da Silva 12833
Edilson Aroca 11615
Fabíola Aparecida Marciano Me 12778
Ferkat Transportadora Ltda Me 12689
Iria Alves Musical Me 12585
J. W. Gonçalves Transportes Ltda Me 13510

João Carlos de Oliveira Mecânica Me 12536
LA Mundi Comunicação Ltda Me 12578
Luiz Carlos Ventura Locações Me 12506
Natália Cristina Pereira Me 13158
Paulino Amorin dos Santos Me 11665
Reginaldo Apetito Me 13285
Renan Gomes Pires Me 13065
Renata Barbosa dos Santos Me 13505
RVB Lucchesi Equipamentos Rodoviários e 
Transporte Ltda Epp 13335

Sejinério Pinheiro Me 12427
Sidinéia Pereira da Silva Me 12607
Transportadora Lençóis Ltda 12168
Vera A Lunardeli Geraldo Informática Me 11378

Lençóis Paulista, 29 de Abril de 2015.
SETOR DE DESENVOLVIMENTO DE ARRECADAÇÃO E 

FISCALIZAÇÃO
Fiscal de Tributos: Frederico Müller

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

COMUNICADO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, atendendo ao disposto no artigo 16, da 
Lei 8.666 de 21.06.93, comunica que está disponível em seu site no link “Contas 
Públicas”, a relação de todas as compras efetuadas durante o mês de Março 2.015, 
bem como os montantes de cada um dos tributos arrecadados, os recursos recebidos 
e os valores de origem tributária, referente ao mês de Março de 2.015, conforme 
preceitua o artigo n° 162 da Constituição Federal.

Lençóis Paulista, 28 de Abril de 2.015.

ADRIANO CARLOS PACCOLA 
Coordenador de Contabilidade 

CRC 1SP 220.456/O-4

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 

NOTIFICAÇÃO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, notifica aos par
tidos políticos, os sindicatos de trabalhadores e as entidades 
empresariais, que está disponível em seu site no link “Contas 
Públicas”, a relação dos recursos federais recebidos no mês 
de Março de 2.015.-

Lençóis Paulista, 28 de Abril de 2.015.

ADRIANO CARLOS PACCOLA 
Coordenador de Contabilidade 

CRC 1SP 220.456/O-4

PSDB -  PARTIDO DA SO
CIAL DEMOCRACIA BRA

SILEIRA
Diretório Municipal de Len

çóis Paulista -  SP

EDITAL

Nos termos da legislação em 
vigor, ficam convocados, por 
este Edital, todos os eleitores 
filiados ao Partido da Social 
Democracia Brasileira -  
PSDB, neste município, para a 
Convenção Municipal que será 
realizada no dia 17 (dezessete) 
de maio de 2015, com início às 
9:00 horas e encerramento às 
12:00 horas, à Avenida Lázaro 
Brígido Dutra, n° 101, nesta ci
dade, com a seguinte

ORDEM DO DIA
a) Eleição, por voto dire
to e secreto, do Diretório Mu
nicipal, que será constituído de 
33 (trinta e três membros) e de 
11 (onze) suplentes;
b) Eleição, por voto dire
to e secreto, de 5 (cinco) De
legados e igual número de su
plentes à Convenção Estadual;
c) Eleição do Conselho
de Ética e Disciplina, consti
tuído de 5 (cinco) membros 
efetivos e igual número de su
plentes.

Na mesma data, serão eleitos, 
por voto direto e secreto, a Co
missão Executiva Municipal e 
seus suplentes e os membros 
efetivos e suplentes do Con
selho Fiscal, em reunião do 
Diretório Municipal eleito, 
convocada por este Edital para 
às 13:00 horas, sendo o início 
do credenciamento dos suplen
tes às 12:30 horas, no mesmo 
local.

Informamos que no dia 04 de 
maio de 2015, das 14:00 às 
17:00 horas, a Comissão Exe
cutiva manterá plantão, na Rua 
Ignácio Anselmo, n° 688, Piso 
Superior, Sala 2, para proto
colar o requerimento para re
gistro das chapas completas, 
obedecendo ao Art. 25, § 7°, 
do Estatuto do PSDB.

Lençóis Paulista, 22 de abril 
de 2015

José António Marise 
Presidente da Comissão Exe
cutiva Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 29 de abril de 2015. Na página A6. Valor da publicação R$ 35,41.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
MACATUBA

SETOR DE LICITAÇÃO -  EXTRATO 
DE CONTRATO
CONTRATANTE: Prefeitura de Ma- 
catuba PROCESSO: 60/2015 CON
TRATO: 24/2015 CONTRATADA: 
ERICA REGINA PASCHOALINOTTO 
MAGANHA - VALOR: R$ 36.000,00 
ASSINATURA: 27.04.2015 OBJETO: 
Contratação de empresa para desenvol
ver projeto de formação da Banda Sin
fônica Municipal de Macatuba, pelo pe
ríodo de 09 (nove) meses. VIGÊNCIA: 
27.01.2016 MODALIDADE: Convite 
03/2015. PROPONENTES: 03. 
Macatuba, 27 de abril de 2015. 
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito 
Municipal

PREFEITURA M. MACATUBA
SETOR DE LICITAÇÕES - EXTRATO 
ALTERAÇÃO 2 CONTRATO 34-2013 
(Originário da TP 03-2013) FINALI
DADE: prorrogar prazo de vigência 
e de execução da obra por mais 6(seis) 
meses CONTRATANTE: Município de 
Macatuba CONTRATADO: N. PRIDE 
CONSTRUÇÕES LTDA -  ME OB
JETO: Construção de Creche Escola, 
nesta cidade de Macatuba - SP, com 
fornecimento de material, mão-de-obra 
e equipamentos necessários, por preço 
não superior ao valor orçado pela FDE 
-  Fundação para o Desenvolvimento da 
Educação, FUND. LEGAL: art 57, II da 
Lei 8666/93ASSINATURA: 28/04/2015 
Macatuba, 28 de abril de 2015 
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito 
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
MACATUBA

SETOR DE LICITAÇÃO - AVISO DE 
LICITAÇÃO - TOMADA DE PREÇOS: 
06-2015-PROCESSO: 65-2015 - EDI
TAL: 49-2015 - OBJETO: Contratação 
de empresa para execução de PAVIMEN
TO ASFÁLTICO E PASSEIO PÚBLICO 
em diversas ruas, sendo: Rua Francisco 
Fantini; Rua Sebastião Oliveira Macha
do; Rua XV de Novembro; Rua Adelino 
Francisco Martins; Rua Angelo Guiotti; 
Rua Augusto Pescarollo, todas situadas 
no Distrito Industrial Mario Alves Nu
nes, nesta cidade de Macatuba SP, com 
fornecimento de materiais, mão-de-obra 
e equipamentos necessários, por preço 
não superior ao valor de R$ 302.754,29, 
para execução no prazo de 60 (sessenta) 
dias, a contar da ordem de serviço. EN
CERRAMENTO: 19/05/2015 -  08h30. 
DESCRIÇÃO DO EDITAL: Acha-se 
aberta na Prefeitura de Macatuba, a T.P. 
06-2015, do tipo menor preço com fixa
ção de preço máximo. Os interessados 
em participar deverão cadastrar-se na 
Prefeitura de Macatuba, até às 16h00 do 
terceiro dia anterior ao encerramento, 
satisfazendo as exigências do art. 27 da 
Lei 8666/93. O edital, na íntegra, poderá 
ser obtido no Setor de Licitação, na Rua 
Nove de Julho, 15-20, Centro, Macatuba 
-SP, das 8h00 às 11h30 e das 13h00 às 
16h30, nos dias úteis e o valor é de R$ 
20,00. Quaisquer informações poderão 
ser obtidas no endereço acima ou pelo 
telefone (14) 3298-9821.
Macatuba, 27 de abril de 2015. 
TARCISIO MATEUS ABEL -  Prefeito 
Municipal.

CAMARA MUNICIPAL 
DE MACATUBA

EXTRATO DE 
CONTRATO

MODALIDADE: Convite
02/2015. VIGÊNCIA: 12 me
ses, com início em 1° de maio 
de 2015. PROPONENTES: 3. 
CONTRATANTE: Câmara
Municipal de Macatuba. 
CONTRATADA: Josiane de 
Cassia Lopes ME.
VALOR: R$ 27.480,00. 
ASSINATURA: 27/04/2015. 
OBJETO: prestação de As- 
sessoria de Comunicação e 
Imprensa, para pagamento em 
12 parcelas mensais iguais, a 
serem satisfeitas até o dia 5° 
dia do mês subseqüente aos 
serviços prestados.



Saúde DENGUE
Manchas vermelhas e coceiras na pele têm sido confundidas com sinais da dengue e 
assustado os pacientes, na Paraíba. Mas o diagnóstico não se confirma como dengue por 
não haverem dores, fraqueza ou febre. Técnicos do Ministério da Saúde estudam o problema 
e o identificam como eritema infeccioso, uma doença pouco conhecida mas sem gravidade.

FOTO: REPRODUÇÃO

INTERNET

Click Saudável orienta compras 
on-line de produtos de saúde
Site vai reunir as principais ofertas, fazer pesquisa e prestar serviço ao com prador

FACILITA -  O principal objetivo do Click Saudável 
é orientar e proteger o comprador online

Da Redacâo

O M inistério da Saúde 
e a Agência Nacional 
de Vigilância Sanitária 

(Anvisa) lançaram  na ú lti
ma sexta-feira, 24, o projeto 
Click Saudável. A ideia é 
auxiliar o consum idor b rasi
leiro na tom ada de decisões 
mais seguras, conscientes e 
saudáveis durante a compra 
de produtos na in ternet re
lacionados à  saúde. No site, 
são abordados assuntos como 
alim entação, medicam entos, 
tabaco, produtos quím icos, 
saúde e beleza. Ele tam bém  
realizará enquetes sobre o 
perfil de com portam ento e 
consumo dos internautas.

Na cerim ônia de lança
mento do projeto, foi pu 
blicado um edital para que 
em presas de comércio ele
trônico possam aderir à in i
ciativa, inserindo anúncios 
publicitários com inform a
ções de utilidade pública do 
Click Saudável. O objetivo é 
orientar os consum idores. As 
cam panhas institucionais te 
rão m ensagens como "Com 
prando cosméticos pela in 
ternet? Saiba como proteger 
sua saúde!".

O diretor-presidente da 
Anvisa, Jaime Oliveira, ava
liou que a proposta do Click 
Saudável tem  um aspecto p re
ventivo e de m udança de ati
tude. "Um consum idor infor-

mado é um consum idor que 
sabe fazer valer o seu direito 
e, portanto, sabe fazer m elho
res escolhas.”

O m inistro da Saúde, Ar- 
th u r Chioro, lem brou que a 
pasta valoriza a agenda da 
prevenção e da proteção da 
saúde. Destacou a necessida
de do Estado "ser capaz de 
entender as m udanças extre
m am ente rápidas que aconte
cem na sociedade" para que 
consiga dar respostas ágeis 
aos desafios postos.

Dados de um dos princi
pais sites de venda do Brasil 
— que contabilizam cerca de 
120 milhões de usuários — 
mostram que, atualmente, pro
dutos de limpeza e saúde ocu
pam a sétima colocação entre 
seus itens mais vendidos.

No Brasil, a venda de cos
méticos, alimentos, produtos 
de limpeza e produtos para 
a saúde pode ser feita pela 
in ternet. No entanto, é ne
cessário que esses produtos

estejam regularizados na An- 
visa e atendam  a requisitos 
de segurança e eficácia.

Já os m edicam entos só 
podem ser vendidos na in te r
net por farm ácias e drogarias 
fisicam ente estabelecidas. 
Não é perm itida a venda de 
rem édios controlados (tarja 
preta) ou de rem édios que 
exigem retenção de receita.

Dados do Governo reve
lam que o Brasil conta com 
105 m ilhões de internautas, 
sendo considerado o quinto 
País mais conectado do m un
do. Até o fim de 2015, o Bra
sil deve ocupar a quarta colo
cação, ultrapassando o Japão.

O principal local de aces
so à rede é a lan house (31%), 
seguida da própria residência 
(27%) e da casa de parentes 
ou amigos (25%). A estim ati
va é que 57,2 m ilhões de usu
ários acessem regularm ente a 
in ternet, sendo 38% diaria
mente e 10% de quatro a seis 
vezes por semana.

GRIPE

Vacinação começa na segunda-feira
Meta é vacinar 11,8 milhões de paulistas, desde crian ças de se is  m eses 
a cinco anos, idosos, gestantes, puérperas e entre grupos prioritários

Da Redacâo

A Secretaria de Estado 
da Saúde de São Paulo 
pretende vacinar 11,8 

m ilhões de paulistas contra 
o vírus Influenza, causador 
da gripe, a p artir  da próxima 
segunda-feira. A vacina foi 
produzida pelo Instituto Bu- 
tantã, órgão ligado à pasta. O 
núm ero corresponde à meta 
de 80% das 14,7 m ilhões de 
pessoas que formam o públi- 
co-alvo da cam panha.

A dose estará disponível 
na rede pública para bebês a 
p artir  dos seis meses e crian
ças m enores de cinco anos de 
idade. Também serão im uni
zados idosos a partir  dos 60 
anos, gestantes, puérperas 
(mulheres que tiveram  filhos

nos últim os 45 dias), indíge
nas, funcionários do sistema 
prisional e a população p r i
vada de liberdade, além das 
pessoas diagnosticadas com 
doenças crônicas e os profis
sionais de saúde do Estado.

Para garantir a abrangên
cia da imunização, a cam pa
nha, que acontecerá até 22 de 
maio em todo o Estado, con
tará com mais de 6 mil pos
tos de vacinação, entre fixos 
e volantes, além de 2.933 ve
ículos, nove ônibus e quatro 
barcos. Ao todo serão mais de 
37 m il profissionais da área 
da saúde, estaduais e m unici
pais, envolvidos na ação.

"A vacinação contra o In- 
fluenza é fundamental para 
evitar complicações decorren
tes da gripe e doenças graves,

como pneumonia", afirma He
lena Sato, diretora de Im uni
zação da Secretaria. "A vacina 
não tem capacidade alguma 
de provocar gripe em quem to
m ar a dose, já que é composta 
apenas de partículas do vírus 
que são incapazes de causar 
qualquer infecção", destaca.

Além de im unizar a popu
lação contra a gripe A H1N1, 
tipo que se dissem inou pelo 
m undo na pandem ia de 2009, 
a cam panha tam bém  irá pro
teger a população contra 
outros dois tipos do vírus in- 
fluenza - A (H3N2) e B.

D urante a cam panha, 
haverá mais dois tipos de 
vacina: a pneum ocócica
23-valente, responsável pela 
prevenção de doenças como 
pneum onia, meningite e bac-

terem ia/septicem ia (infecção 
generalizada do sangue). Ela 
será destinada especifica
mente aos idosos hospitaliza
dos ou residentes em institu i
ções como asilos e casas de 
repouso, às pessoas diagnos
ticadas com doenças crônicas 
(cardiovasculares, pulm ona
res, renais, diabetes m ellitus, 
hepáticas e hem oglobinopa- 
tias) e aos im unodeprim idos 
(transplantados, com neopla- 
sias e infectados pelo HIV). A 
outra vacina disponível será 
contra a difteria e tétano.

Neste ano, o Dia D da 
cam panha de vacinação con
tra  a gripe, com postos fixos 
e volantes, será realizado no 
sábado, dia 9. Os postos de 
saúde fixos ficarão abertos 
das 8h às 17h, de segunda 
a sexta-feira, até o dia 22 de 
maio. No Dia D, os postos 
tam bém  estarão abertos até 
às 17h.

Clínica de Olhos 
Dr. Daniel Ramos Parente

Médico Oftalmologista - CRM 71.849

Tel:(14) 3263-2833/9.9802-7554 
Av. 9 de Julho, 467 - Centro - C E P  18.680-120 - Lençóis Paulista 
E-mail: btparent@superig.com.br - www.danielparente.com.br

S ?  P a m e L a b
/  Laboratório de Análises Clínicas

-EXAMES LABORATORIAIS 
-HORMONAIS 

-DNA
-ATENDEMOS CONVÊNIOS E 

PARTICULARES

ATENDIM^TO A PARTIR DA 06:30 DA MANHÃ 
Rua Piedade, 630 - Centro / (14) 3264-3828

/ O d o n to lo g ia  
Dra. Elizandra P. M . de A lm eida

Cirurg ia  - Dentista CROSP 82240

C irurgiã - D entista  da FOB - USP Bauru  
M estre em  B iologia  Oral 

Especialização em  im plantodontia  
A perfeiçoam entos em  Periodontia e Reabilitaçao oral.

Odontologia Estética  

Prótese e Implantes

Tratamentos de Apnéia 
7  do sono e ronco em adultos

Periodontia e Cirurgia

Rua: XV de Novembro, 246 - Centro - Fone: 3263-2255

C l ín ic a  L a p p i o  
(14)3264-4573 
(14)3264-1326

Dr. Danilo Souza Silva
Cirurgia Buco-Maxilo-Facial 

CROSP 91397

Dra. Denise Costa
Otorrinolaringologista 

Medicina do Sono 
CRM 125845 SP

Dr. Vagner Juliano Júnior
Pediatra 

Pneumopediatria 
CRM 106530 SP

RUA CORONEL VIRGÍLIO ROCHA, 28 
CENTRO - LENÇÓIS PAULISTA - SP • CEP: 18682046

O D O N T O L O G IA
Dra. Barbara 
Lini Boberg

Cirurgiã Dentista
CROSP 101787

SORRIA

Clínica Completa E Moderna com Raio-X
Clínica Geral, Estética, Cirurgia Dentes do Ciso,
Estética e tratamentos de gengiva 
{Odontologia com ênfase em cirurgia no 
hospital do Centrinho).

Convênios e Particulares:
Lwart/Lwarcel, Funerárias, São Francisco e 
Pânico ASP Lençóis Paulista e OdontoPrev

Rua Carmino Pietraróia, 51 - Rondon 
(Próximo ao Posto Perimetral)

V E N H A  N O S F A Z E R  
UMA V IS IT A

Parceria com Ortodontista 
(aparelhos).

H O R Á R IO  D E  F U N C IO N A M E N T O  

S e g u n d a : 8 h 3 0  à s 1 8 h 3 0  

Terça : 8h  à s  12h  

Q u a rta : 8 h 3 0  às  1 8h 30  

S e x ta : 14h  à s  18 h 3 0  

S á b a d o :0 9 h  às  13h

Telefones: 3264-2098 
99861-8468/99121-5842

mailto:btparent@superig.com.br
http://www.danielparente.com.br


Sociedade LUCAS E LEONARDO
na Cia da Esfiha

ASSINE

UM SENHOR JORNAL

ASSINATURA ANUAL

R$100,”
EM APENAS 2 

PAGAMENTOS DE

R $50.
EDIÇÕES DE 

QUARTA E SÁBADO

(14) 3269-3311
Rua Geraldo Pereira 

de Barros, 948 
Centro - Lençóis Paulista

rOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

Felicidades ao casal Glauber Lopes e Andressa Ribeiro. O casamento 
foi realizado no dia 11 de abril na Paróquia São José.

Parabéns Marina Germino Quintilhiano pelo aniversário de 8 anos 
comemorados no dia 11 de abril no Castelo Festolândia, Na foto com 
os pais Júnior, Rosimar e a irmã Ana Laura.

FOTO: TIAGO MORENO/O FCO

Ice By Nice

Inovação, criatividade e 
qualidade são os ingredientes 
que proporcionam o crescimento 
contínuo da empresa, integrado 
a dedicação dos colaboradores 
na busca pela perfeição de 
nossos produtos.
Os sabores especiais e taças 
criativas acentuam emoções.
Os picolés refrescam o paladar 
e realçam a essência dos frutos 
e dos Ingredientes exclusivos.
Na foto os proprietários da ICE 
BY NICE de Lençóis Paulista, 
no endereço: Rua Geraldo 
Pereira de Barros, 932 - Centro - 
Telefone: (14) 3263-2367

lOIOS: DIEGO PHOTO STUDIO

/

O  Roberto, Anderson, 
Andréia, Yasmin, Pietro, 
Mayara e Evelin, na Cia da 
Esfiha
© Luiza, Tainá, Karen e 
Beatriz, na Cia da Esfiha 
© Lorival e Lucileide, na 
Cia da Esfiha 
O  Pedro, Murilo e Emily, 
na Cia da Esfiha 
© Rodrigo, Tamiris e Ana 
Clara, na Cia da Esfiha 
O  Stéfani, Victória e 
Miriam, na Cia da Esfiha
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Rebecca, 7 meses

^  P  £  í  i-i LI P

(feékiS ©6 {JaDODSIiÍD^

Av. 9 de Julho, 900 - Centro 
petshopperalfa@yahoo.com.br

TEL: (14) 3264-5314

CERVEJA-

L U A N  S A N T A N A  

8 de maio 

A L I N E  B A R R O S

13 de maio

De 0 8  a 1 7 /0 5

F E R N A N D O  &  
S O R O C A B A
9 de maio 

L U C A S  L U C C O  

14 de maio

A L M IR  S A T E R  + b a n d a s  - n a m p  /
PE. JUAREZ D E  CA STRO  missA) ATITU D E G2 /  OS QUATRO

10 de maio 11 de maio

P E D R O  P A U L O  
& A L E X

15 de maio

L E O N A R D O  &  
E D U A R D O  C O S T A

16 de maio

C A R R E IR O  &
I C A P A T A Z

12 de maio 

C E ZA R  E  PAU LINH O
+ O R Q U E S T R A  M U N IC IP A L

17 de maio

mailto:petshopperalfa@yahoo.com.br
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L
ençóis Paulista comemorou ontem, 28 de abril, 157 anos de emancipação político-admi- 
nistrativa. Ao longo desses anos o município mudou muito, principalmente a partir das 
de'cadas de 50, 60 do se'culo passado. Do ponto de vista econômico, a cidade viu o cresci

mento e fortalecimento do setor sucroalcooleiro, hoje chamado de sucroenergético, diante da 
diversificação de produtos produzidos a partir da cana-de-açúcar, antes restrito ao álcool, açú
car e cachaça. No entanto, apesar de 60% de sua economia ainda estar ligada a agroindústria, 
é o setor de serviços o que mais cresce, gera emprego e contribui para a formação do Produto 
Interno Bruto de Lençóis. Mas é justamente esse mix formado por uma indústria forte, empre
endedores ousados do setor de serviços e um comércio diversificado que garante a força e a 
sustentabilidade da economia de Lençóis, mesmo em momentos de crise como esse que o país 
atravessa. E é este o espírito desta edição especial: oferecer um retrato da realidade econômica 
diversa de Lençóis, através de seus empresários e empreendedores que não se deixam abater

pelas dificuldades. Boa leitura!

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


Div^ersificação é a marca da

economia de Lençóis
NUMERO DE INSCRIÇÕES DE EMPRESAS E

FOTO: RANDRONE/DIVULGAÇÃO

Setor de serviços já supera indústria na geração de empregos e na participação 
do PIB Municipal; agroindústria ainda concentra 60% das atividades na cidade

Da Redação

Para comemorar os 157 
anos de Lençóis Paulista, 
o jornal O ECO volta seu 

olhar para a economia do muni
cípio e procura entender como 
a cidade está trabalhando para 
manter e ampliar os empregos 
e, consequentemente, a renda 
de seus moradores. Com base

no cruzamento de dados de 
diversas fontes oficiais, é possí
vel dizer que cerca de 60% das 
atividades econômicas de Len
çóis ainda estão relacionadas à 
agroindústria, principalmente 
ao setor sucroenergético, ma
deira e celulose. No entanto, 
quando se analisa de forma 
separada é o setor de serviços 
que tem grande destaque. Ele é

o que mais cresce, gera empre
gos e tem a maior contribuição 
na formação do Produto Inter
no Bruto do Município atual
mente. Isso mostra que Lençóis 
tem uma economia fortemente 
marcada pela cultura da cana
-de-açúcar, inclusive por sua 
história e que deve ser valori
zada, mas que a cidade diversi
fica cada vez mais seus setores

e atividades econômicas, o que 
também é muito bom.

Segundo dados da Fundação 
Seade, órgão ligado à Secretaria 
de Planejamento e Gestão do 
Governo do Estado de São Pau
lo, o setor de serviços é hoje o 
que mais emprega em Lençóis 
Paulista. Do total de empregos 
formais -  ou seja, com cartei
ra assinada -  em 2013, data 
mais recente do levantamento, 
31,89% são do setor de servi
ços. A indústria vem bem pró
xima, em segundo lugar, com 
31,67% dos empregos formais. 
O comércio é a terceira for
ça geradora de emprego, com 
19,56% seguido pela agricul
tura, pecuária e produção flo
restal que responde por 11,93% 
dos postos de trabalho.

Do ponto de vista econômi- 
co-financeiro, ainda de acordo 
com os dados da Fundação Se- 
ade, o setor de serviço também 
é o que tem a maior contribui
ção para a formação do Produ
to Interno Bruto (PIB) do mu
nicípio. A participação do setor 
de serviços no valor adiciona
do da economia foi de 53,72%, 
contra 35,3% da indústria e 
10,98% da agropecuária.

Para o diretor de Desenvol
vimento, Geração de Emprego 
e Renda de Lençóis Paulista,

1 ÁR EA  DA A T I V I D A D E  INSCRIÇÕES 1̂ FUNCIONÁRIOS
1 Agrícola 1̂ 119 1 2.298
1 Ambulante II 77 1 15
1 C,omercial II 2.252 1 4.529
1 Industrial II 101 1 5.400
1 Institucional II 126 1 1.223
1 Religioso II 54 1 85
1 Serviços II 4.425 1 13.562

■ II
m  TOTAL 7.154 I ^ U 27.112___I

Altair Toniolo, o Rocinha, a 
presença de indústrias fortes 
e sólidas e a diversificação na 
área de comércio e serviços tor
nam a cidade mais sustentável 
do ponto de vista econômico. 
"Você tem o setor sucroener- 
gético, você tem a celulose, a 
madeira, a coleta e rerrefino de 
óleo, que é a maior do Brasil, 
temos fábrica de papel, temos 
setor forte de alimentos, com 
macarrão, bolacha e carne, 
um setor de metalúrgica, com 
empresas de estruturas metáli
cas, fábricas de equipamentos, 
móveis, indústria têxtil, enfim, 
temos uma economia bem di
versa e equilibrada", opina.

De acordo com Rocinha, 
o maior número de aberturas 
de empresas está concentrado 
justamente no setor de servi
ços. "A maior quantidade de 
abertura de empresas hoje na 
Prefeitura é a de prestação de 
serviço. Não só em quantidade 
de empresas abertas, mas em 
número de empregos. São as 
empresas que fazem a manu
tenção industrial, manutenção 
elétrica, construção civil, funi- 
laria, pintura, caldeiraria, tudo 
aquilo que precisa fazer tanto 
para a indústria e comércio 
como também para a popula
ção em geral", explica.

MAIS DADOS
De acordo com os dados do 

cadastro municipal de empresas 
de Lençóis Paulista o setor de ser
viços também é o que conta com 
o maior número de inscrições e 
também o que gera mais empre
gos. A área possui atualmente 
4.425 empresas que empregam 
aproximadamente 13,5 mil pes
soas. Existem em Lençóis, 101 
indústrias que geram 5,4 mil pos
tos de trabalho. O comércio vem 
em terceiro lugar, com 2.252 em
presas registradas que empregam 
cerca de 4,5 mil pessoas. O setor 
agrícola também é um grande 
empregador no município. São 
119 empresas inscritas que em
pregam 2.3 mil trabalhadores.

O diretor de Finanças, Júlio 
Gonçalves, diz que o número de 
inscrições não reflete exatamen
te o número de empresas, por
que uma empresa, muitas vezes, 
pode atuar em dois segmentos. 
Mas que os dados mostram cla
ramente que o setor de serviços 
é o que mais cresce. "Uma ofici
na pode prestar serviço de con
serto de carro e também vender 
peça. Nesse caso ela vai estar 
inscrita em duas áreas, de ser
viços e comércio. Mas mesmo 
assim, o maior crescimento se 
concentra na área de prestação 
de serviços", completa.

PRESERVE O SAAE
LENÇÓIS PAULISTA

F U T U R O

NAO JOGUE NA REDE DE ESGOTO:

• PÓ DE CAFÉ
• ÓLEO E RESTOS DE FRITURA
• ÓLEO LUBRIFICANTE OU COMBUSTÍVEL USADO
• PRESERVATIVOS, ABSORVENTES HIGIÊNICOS, FRALDAS
• QUALQUER MATERIAL SÓLIDO

Dúvidas em sua conta?
14 3269.7700

Entupimento, falta d’água ou vazamento?
0800 772 3115

Atendimento ao público das 8h às 17h30 
contato@saaelp.sp.gov.br

Rua XV de Novembro, 1.111 Centro - Lençóis Paulista-SP

C o rcril
P IN T U RA S , JA T E A M E N T O S  E  A N D A IM ES

Essa estrada de desenvolvimento nós 
temos orgulho de acompanhar todos os dias.

Lençóis Paulista, parabéns 
pelos seus 157 anos!

F o n e : ( 1 4 )  3 2 6 4 - 3 8 0 6  I ( 1 4 )  3 2 6 3 - 5 3 9 9
A v .  J á c o m o  N i c o l o u  P q c c o I q , N °  699 
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mailto:contato@saaelp.sp.gov.br


“Parabéns Lençóis Paulista!
Por tua fé e tradição,
Por teu povo honrado e forte,
(...)  Tuas indústrias, tuas lavouras, 
(...)  Tua cultura, teus esportes”

(trecho do Hino de Lençóis Paulista)

Por tuas virtudes, por ser a nossa 

querida cidade e pelos seus 157 anos, 

parabéns, Lençóis Paulista!
zilor

Energia e Alimentos S



'A cidade está preparada para
receber investimentos', diz Rocinha
Investimentos em infraestrutura no Distrito Empresarial, legislação moderna, incentivo e 
qualificação do microempreendedor estão entre açõ es destacadas por diretor

FOTO: M ÁR C IO  M OREIRA/O ED

Da Redação

A cidade está preparada 
para receber investimen
tos. Essa foi a frase do 

diretor de Desenvolvimento, 
Geração de Emprego e Renda de 
Lençóis Paulista, Altair Toniolo, 
o Rocinha. Mas o que de fato sig
nifica isso? De acordo com o di
retor são muitos os motivos que 
levam as pessoas a investirem 
seu dinheiro numa cidade qual
quer, mas, segundo ele, tudo 
que compete ao município fazer 
para atrair a atenção tanto dos 
empresários de fora como dos 
empreendedores locais a cidade 
está fazendo. Como parte dessas 
ações ele citou investimentos no 
Distrito Empresarial, criação de 
legislação de incentivo moder
na, boas escolas de formação 
profissional e incentivo para o 
micro e pequeno empresário 
criar e administrar seu negócio.

Para Rocinha é preciso tra
balhar em diversas direções para 
tornar a cidade atraente. "O mu
nicípio faz a sua parte criando as 
condições para que as pessoas 
que têm espírito empreendedor

se desenvolvam, apoia os em
presários da cidade que preci
sam crescer e se desenvolver e 
preparou toda uma legislação 
moderna e competitiva para 
atrair investimentos de fora", 
afirma o diretor.

O Distrito Em presarial 
foi criado com o objetivo de 
facilitar a chegada de em pre
sas que querem  se instalar no 
m unicípio e precisam  de uma 
área ou tam bém  para apoiar 
em preendedores locais que 
querem  expandir seu ne
gócio. Segundo o diretor, o 
distrito conta hoje com toda 
infraestrutura exigida pelos 
investidores: água, energia, 
completa rede de telefonia, 
inclusive com fibraótica, 
acesso ao gás natural. Recen
tem ente o local recebeu in 
vestim entos de pavimentação 
e instalação de galerias. Além 
disso, a Prefeitura faz cons
tantem ente novas aquisições 
de área para a ampliação do 
distrito e atender outros em
presários que estão na fila.

"Hoje nosso distrito pos
sui água, energia, gás natural,

fibraótica, recentemente foi 
asfaltado. Então ao fazer a con
cessão para que os micro e pe
quenos empresários possam se 
instalar no local você está dan
do essas condições para que ele 
cresça e se desenvolva. Existem 
muitas empresas que pediram 
área que tinham 10 funcioná
rios e agora tem 200", declara.

Com relação à legislação, 
Rocinha diz que a cidade tam
bém está fazendo sua parte. 
"Nossa Lei de Incentivo atual é 
uma das mais modernas do Bra
sil, em termos de isenções fis
cais e tributárias dadas a empre
sas que desejam investir aqui. 
É a mesma lei que permitiu a 
Toyota se instalar em Sorocaba. 
Lógico que com nossas particu
laridades, mas é o mesmo mo
delo. Essa é uma demanda das 
empresas e também estamos 
atendendo", diz.

O diretor afirma ainda 
que a diretoria procura apoiar 
as pessoas que desejam m on
tar seu próprio negócio, que 
querem  empreender. "Aquele 
que quer em preender recebe 
todo suporte do Poder Pú

blico, com cursos, palestras, 
consultoria para poder fazer o 
planejamento para im plantar 
a empresa e para fazer a ges
tão correta do seu negócio", 
explica. Nesse setor existe 
uma parceria im portante com 
o Sebrae, que atua na for
mação dessas pessoas. Além 
disso, a prefeitura conta com 
sistema informatizado para 
desburocratizar a abertura de 
novas empresas.

Na área da formação profis
sional, a cidade possui diversas 
escolas que oferecem tanto qua
lificação para o trabalhador que 
já está empregado e precisa de 
um aperfeiçoamento como pre
para jovens para ingressar no 
mercado de trabalho que está 
cada vez mais competitivo. "Em 
Lençóis, nós temos uma rede 
completa de escolas para for
mar as pessoas para atuar nas 
empresas da cidade, como Se- 
nai, Etec, Centro Municipal de 
Formação Profissional Prefeito 
Ideval Paccola, isso no ensino 
técnico-profissionalizante e no 
ensino superior temos a Facol", 
lembrou Rocinha.

PREPARADA -  Diretor de Desenvolvimento, Rocinha diz que cidade está 
preparada para receber novas empresas; investimentos no distrito, formação 
de empreendedores e de mão de obra são ações destacadas por ele

UMA CIDADE DE VALOR E FEITA PELADEDICAÇAO DE SUA GENTE QULREALIZA E CONSTROI n
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Divulgar ações é peça chave 

para receber investim ento
Da redação

Não basta criar ações, 
programas e investir na 
infraestrutura do Distrito 
Empresarial para receber 
investimento. É preciso que 
empresários e investidores 
conheçam todos os benefí-

cios de colocar seu dinheiro 
aqui. Com esse objetivo foi 
criado o Prodel (Programa de 
Desenvolvimento de Lençóis 
Paulista). Segundo o diretor 
da DDGER, Altair Toniolo, 
o Rocinha, o objetivo do pro
grama é divulgar nos lugares 
certos as potencialidades de

Lençóis Paulista.
"Através do Prodel (Pro

grama de Desenvolvimento 
de Lençóis Paulista) nós reu
nimos todas as ações para 
atrair investimento para a 
cidade. Desde a construção e 
instalação de outdoors na ro
dovia, passando por divulga-

ção na internet e material que 
é encaminhado constante
mente para a Fiesp, Ciesp, e 
principalmente no InvesteSP, 
que é o órgão do Governo do 
Estado de São Paulo que reú
ne investidores do Brasil todo 
que desejam investir aqui", 
diz o diretor.

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

NEGÓCIO RÁPIDO - Divulgar os projetos da prefeitura e as pontencialidades é crucial para permitir 
crescimento da cidade; empresário também tem caminho facilitado para abrir nova empresa

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Lençóis gerou 7450 
empregos nos 
últimos 14 anos

Essa diversificação de 
setores da economia de Len
çóis Paulista também contri
buiu para a manutenção dos 
empregos no mercado de tra
balho. Segundo dados do Ca- 
ged (Cadastro Geral de Em
pregados e Desempregados), 
órgão ligado ao Ministério 
do Trabalho, Lençóis criou 
7472 novos postos de traba
lho desde o início dos anos 
2000. O número já descon
ta o número de demissões. 
Portanto, são vagas criadas e 
incorporadas à economia lo
cal. Isso se deve tanto as in
dústrias da cidade que cres
ceram, mas principalmente 
aos microempreendedores e 
crescimento das empresas do 
setor de serviços. De acordo

com os dados, foram criados 
uma média de 533 novos 
postos de trabalho por ano, o 
equivalente a uma indústria 
de médio para grande porte.

"A cidade cresceu, a 
economia se manteve e os 
empregos foram gerados 
pelas empresas que aqui se 
instalaram e que receberam 
suporte do Poder Público, 
também pelas empresas 
que cresceram graças ao 
empreendedorismo de seus 
proprietários. E se essas 
empresas crescem as outras 
vem na mesma linha, como 
os prestadores de serviço e 
o comércio", diz o diretor de 
Desenvolvimento, Geração 
de Emprego e Renda, Altair 
Toniolo, o Rocinha.

O GRUPO SIQUEIRA parabeniza Lençóis Paulista pelos seus

157 a n o s

GRUPO

PEDREIRAS, USINAS DE ASFALTO E PAVIMENTAÇÃO

www.gruposiqueira.com.br

http://www.gruposiqueira.com.br
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Casa do A gricultor "Dr. Fábio M eirelles"- Sindicato Rural de Lençóis Paulista
^  Rua Cel. Joaquim  Gabriel, n^^SS, Centro, Lençóis Paulista \(I4) 3263-0251



FOTO: DIVULGAÇÃO

GIGANTE - Vista aerea da Usinalpi 
t e  Barra Grande, em Lençóis Paulista| 

empresa diversifica produtos 
derivados da cana-de-açúcar

Da Redação Estratégia de diversificação e investimento em inovação mantêm Zilor competitiva no m ercado

uradicional produtora de 
açúcar e etanol e partici- 

J  pando há quase 70 anos 
da história de Lençóis Paulista, 
a Zilor tem diferentes produtos 
baseados na mesma matéria
-prima, a cana-de-açúcar. Além 
de energia elétrica limpa e re
novável, a partir da biomassa, a 
empresa também produz ingre
dientes naturais para atender os 
mercados de alimentação hu
mana, nutrição animal, fermen
tação industrial e enológico, por 
meio da unidade de negócios de 
biotecnologia Biorigin.

É da transformação dos cana
viais que circundam a cidade e 
também citados no hino de Len
çóis Paulista, com investimento 
em inovação e responsabilidade 
socioambiental, que a empresa 
gera valor para seus acionistas e 
se mantém competitiva no desa
fiador mercado sucroenergético.

Dando continuidade na estra
tégia de diversificação dos negó
cios, a empresa está realizando um 
plano de investimento de aproxi
madamente R$ 200 milhões na 
expansão produtiva da Biorigin.

Por meio de processos bio- 
tecnológicos, a unidade de ne
gócios Biorigin desenvolve e 
produz ingredientes 100% natu
rais para alimentação humana 
e nutrição animal, utilizando 
leveduras, obtidas do processo 
de fermentação do açúcar. A 
Biorigin tem unidade nos Es
tados Unidos, onde desenvolve 
produtos a partir de fermenta
ção bacteriológica, unidades 
de comercialização nos Estados 
Unidos, França, Bélgica, No
ruega, Alemanha e Itália, além

de uma rede de distribuidores 
em todo o mundo.

"Estamos na vanguarda tam
bém de diversos estudos voltados 
para a inovação, realizados no 
Centro de Pesquisa e Desenvol
vimento da Biorigin. Com essa 
unidade de negócios, que comer
cializa 90% da produção para o 
mercado externo, temos a possi
bilidade de oferecer ingredientes 
saudáveis para indústrias alimen
tícias de diferentes segmentos", 
explica Antonio José Zillo, dire- 
tor-presidente da Zilor.

A energia elétrica limpa e re
novável com base na biomassa da 
cana-de-açúcar é outro negócio 
que a Zilor investiu na diversifi
cação e que trouxe bons resulta
dos, inclusive com um aumento 
na exportação na safra mais re
cente. A Unidade Barra Grande, 
localizada em Lençóis Paulista, 
foi uma das primeiras do Brasil 
a produzir energia elétrica, em 
1997. Atualmente, a energia ex
portada pela empresa pode abas
tecer mais de 500 mil habitantes.

Esse é o resultado de estu

dos de mercado, busca de co
nhecimento e desenvolvimento 
das equipes de trabalho e inves
timento na modernização das 
indústrias. "Soubemos identi
ficar oportunidades e encon
trar soluções para os desafios, 
mantendo a empresa em um 
patamar competitivo, buscando 
sempre o aumento da produti
vidade e a eficiência na gestão 
de custos e nas operações. Esse 
é o nosso forte: a capacidade 
de fazer os negócios crescerem 
respeitando as pessoas e preser
vando o meio ambiente", finali
za Antonio José.

157 anos..
É um orgulho fazer parte 

desta história. '

Parabéns, Lençóis!'

I  !

Em breve na CenterCell
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LCUA1 R. Dr. Antônio Tedesco, 208 - (14) 3263-6603 

LOJA 2 R. Raul Gonçalves de Oliveira, 249 - (14) 3264-8472 
CURTA NOSSA PÁGINA: VAVw.facebook.com/centercell



EM LENÇÓIS PAULISTA, 
O FUTURO JÁ CHEGOU

A D iretoria de D esenvolvim ento e Geração de Em prego e Renda
(DDGER) oferece diversos programas de apoio e incentivo ao 
trabalhador e ao empreendedor contribuindo para o crescimento

e desenvolvim ento de Lençóis Paulista.

PARABÉNS, LENÇÓIS!

157AN0S

DIRETORIA DE DESENVOLVIMENTO LENÇÓIS PAULISTA 
GERAÇÃO DE EMPREGO E RENDA

VIVER BEM, CRESCER E SER FELIZ

( 1 4 ) 3 2 6 3 - 2 3 0 0

www.lencoispaulista.sp.sov.br
desenvolvimento@lencoispaulista.sp.sov.br

http://www.lencoispaulista.sp.sov.br
mailto:desenvolvimento@lencoispaulista.sp.sov.br


Setor de mineração tem representante em Lençóis
Diabásio, do Grupo Siqueira, atua na produção de pedras para construção civil; empresa tem foco na geração de emprego e renda em Alfredo Guedes

Da Redação

Quando se diz que a econo
mia de Lençóis é diversi
ficada não é brincadeira. 

Você sabia que a cidade possui até 
empresa do setor de mineração? 
Na verdade, a antiga pedreira de 
Alfredo Guedes existe há muitos 
anos, mas foi em 2007 que o Gru
po Siqueira assumiu a exploração 
da jazida, um paredão gigantesto 
de rocha basáltica, e retomou a 
produção de pedras de todos os 
tipos para a construção civil que 
estava paralisada há mais de 10 
anos. Com a criação da Diabásio, 
surgiu também uma oportunidade 
de renda e trabalho para a popula
ção do distrito de Alfredo Guedes.

"Este lugar estava parado há 
muito tempo. Há 8 anos o grupo 
Siqueira investiu na região, reati

vando a jazida. Nós atuamos na 
construção civil e atendemos uma 
infinidade de clientes, desde o pe
queno empresário, dono de uma 
casa de material de construção, 
até as concreteiras, usinas de as
falto, empreiteiras que prestam 
serviço para o DER (Departa
mento de Estradas de Rodagem) 
e concessionárias das rodovias", 
declarou o gerente e morador do 
distrito, Lucas Antônio Lopes.

Para o setor de mineração, a 
Diabásio é considerada uma em
presa de médio porte. Hoje a em
presa extrai da rocha e processa 
aproximadamente 250 toneladas 
de pedra por hora que depois é 
transformado em diversos sub- 
-produtos. "É feito o processo de 
desmonte, moagem e peneira- 
mento da rocha. Nós produzimos 
todos os tipos de pedras. Ela sai

da jazida, passa pelo processo de 
moagem, que seria um separador 
primário e vai classificando pelo 
tipo de brita que tem o processo, 
como pedra rachão, pedra três, 
pedra um, pedra dois, pedrisco, 
pô de pedra, granilha e areia. São 
vários tipos de agregados produzi
dos a partir da rocha bruta", expli
ca Lopes.

Além da produção de pedras 
britadas, a Diabásio também 
tem uma usina de asfalto den
tro de suas instalações. "Como 
temos grande parte do material 
aqui, foi natural a produção e 
venda de asfalto para empresas 
concessionárias e para o próprio 
DER", explica.

A Diabásio é considerada 
uma das melhores mineradoras- 
da região, principalmente pela 
qualidade do produto e também

a agilidade de entrega e facilida
de logística, já que está a poucos 
quilômetros da rodovia Marechal 
Rondon (SP-300).

MEIO AMBIENTE
De acordo com o gerente ad

ministrativo, a Diabásio também 
tem grande preocupação com o 
meio ambiente. Como parte das 
ações de compensação ambiental, 
a empresa reflorestou uma área 
às margens do Rio Areia Branca. 
"Temos o trabalho ambiental, e 
reflorestamos parcialmente toda a 
margem do Rio Areia Branca que 
passa aqui pela região e desembo
ca no Rio Lençóis. A pedreira hoje 
tem que estar voltada ao meio am
biente, completa".

GRUPO SIQUEIRA
O Grupo Siqueira tem sua

Diabásio tem forte relação com distrito de Alfredo Guedes
De acordo com o gerente 

administrativo da Diabásio, Lu
cas Antônio Lopes, a empresa 
tem forte relação com o distri
to de Alfredo Guedes, onde a 
pedreira está localizada. Desde 
sua chegada há 8 anos, faz parte 
da política da empresa a contra
tação de moradores do próprio 
distrito. Segundo ele, hoje a em
presa tem 40 funcionários, dos 
quais 80% são do local.

"Esse já é um trabalho que 
estamos fazendo desde que 
assumimos aqui. Que é de 
proporcionar condições para 
a contratação de trabalhadores 
do distrito que muitas vezes 
tem dificuldade para se des
locar para Lençóis. Porque é 
escasso o mercado aqui, tem 
a área rural, mas fora isso não 
tem muita coisa, mas desde 
que a pedreira se instalou aqui

abriu portas para muita gente. 
Exemplo de crescimento pro
fissional, um trabalhador rural 
que cortava cana, entrou aqui e 
hoje é um operador de escava
deira hidráulica", completou.

Além da questão sócio-eco- 
nômica, a empresa também 
apoia o esporte na cidade, atra
vés do patrocínio do time de 
futebol de campo de Alfredo 
Guedes. "Hoje nós ajudamos-

na área esportiva em Alfredo 
Guedes, nós patrocinamos o 
time de Alfredo Guedes, aju
damos com uniforme, estrutu
ra, um churrasco entre outras 
coisas. É o time que disputa 
o amador, e todos os campeo
natos organizados pela cidade. 
Recentemente houve um cam
peonato aqui em Alfredo Gue
des, o interfirmas, e a Diabásio 
foi campeã", diz Lopes.

sede em Assis e é uma empresa 
especializada na área de minera
ção. A empresa pertence a Luiz 
Siqueira e seu filho Thiago Siquei
ra, diretor da unidade de Lençóis. 
Atualmente o grupo tem seis pe
dreiras em pleno funcionamento, 
localizadas em pontos estratégicos 
das principais rodovias dos esta-

dos de São Paulo e Paraná. Além 
de Lençóis Paulista, as pedreiras 
estão localizadas em Paraguaçu 
Paulista, Piraju, Santa Cruz do 
Rio Pardo, essas em São Paulo, e 
Mandaguari, no Paraná. Além de 
pedreiras, a empresa possui usinas 
de asfalto e tem uma empresa de 
pavimentação urbana.

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

S  PAREDÃO- Rocha gigante de basalto serve de jazida para Diabásio

COMPENSAÇÃO - Área de reflorestamento mantida por empresa
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“LENÇÓIS PAULISTA, ANTES BOCA DO 
SERTÃO QUE HOJE É MARCO DE 

PROGRESSO DA NAÇÃO”

Valor da publicação: R$1.500
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Panabéns Lençóis PauMsta!

Participar da história de desenvolvimento e progresso de Lençóis Paulista é um privilégio. 
Nesse momento de celebração é uma honra confraternizar com a população lençoense 

e se fazer presente em seus desafios, vitórias e comemorações.

VOLATO
Ãfiõv^ £ fa.

Rod. Osny Mateus SP 261, km 116 -  Bairro Aeroporto I Lençóis Paulista 
Fone: 55(14) 3203-5715- 55 (14) 9 8115-7068
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57 anos

desenvolvimento, progresso e 
importantes conquistas. Sou feliz 

e tenho orgulho de fazer parte 
desta história"

"Parabéns Lençóis Paulista. São 
157 anos de história e nós temos 
orgulho de contribuir para o seu 

futuro ser mais seguro."
Daniel Guirotti, da 

Guirotti Seguros

"A  equipe dos empregados 
da Caixa Agência de Lençóis 

Paulista, parabeniza a cidade de 
Lençóis pelos seus 157 anos 

de história"
Tiago Francesco Mondillo, 

Gerente Geral da Caixa

Em 157 anos: 
O caderno de receitas mudou. 

O cozinheiro agora é outro. 
Mas a marca preferida dos 

lençoenses é a mesma.



SETOR DA A VIA ÇA O , ,
também começa a decolar em Lençóis

Da Redação_________

Os mais jovens não devem 
lembrar dos voos rasan- 
tes do lendário piloto 

lençoense José Ângelo Simio- 
ni, morto dia 9 de setembro de 
1983, em Limeira. Conhecido 
em todo Brasil por sua destreza, 
Zé Ângelo, como era conhecido 
pelos amigos, colocou Lençóis 
no mapa da aviação brasileira. 
Muitos anos depois, o setor vol
ta a ganhar destaque novamen
te, dessa vez, com a chegada de 
uma empresa que vai montar 
aviões na cidade. Essa empresa 
é a Volato, que atualmente tem 
sua sede em Bauru, mas que 
está gradativamente se transfe
rindo para Lençóis.

A empresa iniciou oficial
mente suas atividades em ja
neiro deste ano. Na ocasião, 
os empresários Zizo Sola e 
Marcos Vilela, anunciaram 
que além da montagem de seu 
avião experimental, o Volato 
200, a empresa também atua
ria na fabricação de peças para 
outras empresas que fariam a 
montagem dos aviões. Em bre
ve, a unidade de Lençóis tam 
bém vai iniciar a montagem do 
Volato 400, que atualmente é 
feito em Bauru.

Zizo agradeceu o apoio que 
teve do governo municipal e 
também de todas as pessoas

envolvidas com a instalação da 
empresa em Lençóis Paulista. 
“Todos sabem que a aviação no 
mundo é feita pelos pequenos 
fabricantes como nós e aqui em 
Lençóis recebemos todo apoio 
para desenvolver nosso negó
cio. Por isso, decidimos que 
vamos transferir totalmente 
nossa produção de Bauru para 
Lençóis", declarou.

Marcos Vilela afirmou que 
o modelo Volato 200 já deve 
estar voando em Lençóis em 
meados de julho desse ano. 
Ele afirmou que recentemente 
a Volato fez uma parceria com 
a Stratus Aviação, da Paraíba, 
para montar e vender aerona
ves da Volato. "Nós produzi
mos e vendemos e eles mon
tam e cuidam do contato com 
os clientes no Nordeste e Norte 
do país. A pessoa não compra 
um avião por fotos ou informa
ções que leu. Ela tem  que voar, 
sentir a aeronave. Então para a 
gente ficava muito difícil aten
der os clientes daquela região. 
Por isso, nós fizemos essa par
ceria", declarou Vilela.

Vilela explicou que quan
do se fala em uma fábrica de 
aviões, em algo grandioso, com 
grande movimentação, mas não 
é assim. "Uma das maiores do 
mundo vende 20, 30 aviões por 
ano para o Brasil. A aviação 
ainda é uma área muito artesa-

yv

Cidade do fam oso piloto Jo sé  Ângelo Simioni inicia primeiros passos no setor de produção e 
montagem de aviões com Volato; empresa vai transferir sua base de Bauru para Lençóis

nal. Se conseguirmos fazer um 
avião por mês aqui, será algo 
muito expressivo", explicou. 
"Mesmo assim, são essas pe
quenas fábricas que produzem 
grande parte das aeronaves que 
estão no ar hoje", completou.

O empresário afirmou que 
para iniciar a produção do Vo-

lato 400 em 
Lençóis o 
local ainda 
precisa de 
alguns in
vestimentos.
"O Volato tem  peças que pre
cisam passar por um forno e 
depois uma câmara fria e isso

AVIAÇAO -  Os empresários Marcos 
Vilela (esquerda) e Zizo Sola da Volato; 
empresa iniciou produção de avião 
Volato 200

ainda pre
c i s a m o s  
i n s t a l a r  
aqui. Mas 
logo toda 
p r o d u ç ã o

será em Lençóis", declarou.
A expectativa do governo 

municipal é que com a chega

da da Volato, outras empresas 
que atuam nesse setor se inte
ressem por Lençóis. Já existem 
informações de um empresário 
que está estudando implantar 
aqui uma escola de pilotos, as
sim como ocorreu com Zé Ân
gelo que manteve por muitos 
anos na cidade uma escola.

I.F. CONSTRUÇÕES*'
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Lençóis 157 anos
FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Da Redação

Depois de enfrentar uma 
situação muito difícü em 
Santa Bárbara d' Oeste, e 

fecharem um empresa durante a 
crise em 2008, os irmãos Paulino 
e Geraldo Macario vieram para 
Lençóis Paulista e, mesmo sem co
nhecer bem a cidade, decidiram 
que seria aqui que iriam recons
truir suas vidas e seus negócios. 
Geraldo afirmou que no mesmo 
dia que chegaram a Lençóis já 
alugaram um barracão, uma casa, 
para tocar a vida. A história dos ir
mãos ilustra bem a de muitos ou
tros empreendedores que, mesmo 
em situações adversas, tiveram co
ragem e ousadia para apostar no 
próprio negócio. Eles começaram 
sua empresa, a CromoHidráulica, 
em três pessoas e hoje tem no qua
dro mais de 60 funcionários com 
planos de expansão.

"Nós somos de Santa Bárbara 
d' Oeste e tínhamos uma empresa 
de rebarbação e devido aquela cri
se de 2008, a gente optou por mu
dar de ramo. Aquela crise afetou 
muito as fábricas de fundição que 
eram nossos principais clientes. 
Nessa época, resolvemos mudar 
a nossa história e graças a Deus 
mudamos para melhor", lembra 
Geraldo Macario.

O empresário diz que há pou
co mais de seis anos nem conhe
cia Lençóis Paulista e que pensava 
em abrir sua empresa em outro 
lugar. Mas afirmou que ao chegar 
aqui gostou da cidade e teve todo 
apoio necessário para criar seu 
negócio. "Nesse mês nós estamos 
fazendo seis anos em Lençóis Pau
lista. Para ser bem sincero a gente 
nem conhecia Lençóis Paulista. 
Nós conhecemos a cidade por in

CROMOHIDRÁULICA -
Irmãos Paulino e Geraldo 

começaram empresa com 
três pessoas e hoje tem 60 

funcionários; setor de serviços 
é o que mais cresce e emprega 

atualmente em Lençóis

termédio de outra pessoa e, para 
você ter uma ideia, no primeiro 
dia que chegamos nós já aluga
mos barracão, casa para morar 
porque sabíamos que esse seria 
o lugar certo. Nós viemos com a 
cara e a coragem para abrir essa 
empresa", completa.

Mas mesmo assim a chegada a 
Lençóis e a criação da empresa não 
foi fácil, contou Macario. "A difi
culdade foi muita, porque quando 
saímos de Santa Bárbara d' Oeste 
depois de uma crise, passamos por 
muita dificuldade financeira. Por
que você instalar uma empresa, 
do zero, numa cidade em que você 
não conhece ninguém, é muito di
fícil. E eu devo muito a administra
ção municipal, especialmente ao 
então prefeito Marise, que abriu as 
portas para a gente", explica.

Através dos programas de in
centivo da cidade, os irmãos rece
beram a doação de uma área no 
Distrito Empresarial, onde mon
taram dois barracões. Atualmen
te a empresa que trabalha com 
cromagem e outros serviços tem 
como clientes empresas como 
Zilor, Raízen, Eldorado, Grupo 
Lwart, Sabesp, Klabin e mais 
recentemente começou a prestar 
serviços para a Petrobras.

Diante da experiência anterior 
de atender apenas um setor e ter 
que fechar a empresa por causa de 
uma crise, agora os irmãos Maca-

í*
U  I :

!"'■ \\
s,y) /

, s.

/

U m â lh ís íâ ria td e
w spneeidÊÊÊnism o.

Irmãos M acario abriram uma em presa em 
três pessoas e hoje empregam mais de 
60; dedicação, esforço e persistência são 
fundamentais para su ce sso  do negócio

rio resolveram diversificar. "Hoje 
a empresa tem vários segmentos: 
a gente atua na parte de pistão 
hidráulico, cromo duro, na parte 
de reforma de bombas de usinas 
e hoje nós prestamos serviço de 
metalização para a Petrobras, em 
Macaé, no Rio de Janeiro", diz.

Tanto é assim que mesmo com 
a crise econômica atual eles conti
nuam crescendo e investimento, 
graças justamente a essa diver
sificação. "A gente optou por ter 
vários segmentos por causa disso, 
porque hoje nós atendemos usinas 
em geral, papeleiras, a Eldorado, 
no Mato Grosso, temos a Duratex 
e Eucatex, e agora tem esse servi-

ço no Rio de Janeiro. Então houve 
sim essa diversificação de serviço, 
porque quando um ramo não está 
bom o outro compensa e assim 
conseguimos manter a empresa 
estável", declarou.

O empresário afirmou que a 
crise atual não o assusta. Apesar 
de tomar medidas para evitar gas
tos desnecessários, Geraldo aposta 
que o país vai voltar a crescer. "Eu 
acredito que o Brasil vai crescer 
sim. Acho que essa é uma situação 
passageira. Uma das áreas de nos
sa empresa atende justamente as 
empresas que não querem investir 
num equipamento novo e optam 
por reformar os antigos", finaliza.

UomoHidrcíuIica,
Soluções Industriais

CELEBRAM OS ESSE MOMENTO ESPECIAL PARA LENÇÓIS PAULISTA E SEUS CIDADÃOS.
REGISTRAM OS NOSSA ELEVADA ESTIMA E CONSIDERAÇÃO POR ESSE POVO 

BATALHADOR E HOSPITALEIRO QUE TÃO BEM ACOLHE A TODOS QUE POR AQUI CHEGAM
PARA SOMAR, CONSTRUIR E REALIZAR.
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'A Belmont Alimentos já é uma realidade', diz José Luiz
Empresa diversifica mix de produtos com a m arca Belmont; além de variada linha de vinagres, em presa tem molhos e palmitos com m arca própria

Da Redação

Buscando se diferenciar 
no m ercado, a empresa 
lençoense Vinagre Bel

mont está aos poucos d iver
sificando sua linha de produ
tos para se tornar a Belmont 
Alimentos, que além  dos tra 
dicionais vinagres já tem  no 
seu mix molhos e tem peros 
diversos e uma linha de pal
mitos. 'A Belmont Alimentos 
já  é uma realidade', frisa José 
Luiz Toledo M artins, asses
sor da diretoria da empresa.

"Nós estamos criando 
uma plataform a de vendas 
em que nós estamos agre
gando vários produtos nessa 
área alim entícia. Então, a 
Belmont Alimentos já  é uma 
realidade. Hoje nós tem os os 
tem peros, que são quatro ti
pos, tem os os palmitos, além 
de toda linha de vinagres que 
são os saborizados, que são 
os de maça, os vinagres de 
vinho tinto, vinho branco, os 
vinagres de álcool, que é um 
dos carros chefe da em pre
sa", completa.

José Luiz diz que a Bel- 
mont Alimentos já é um pro
jeto antigo dos proprietários. 
"Em meados de 2007 nós 
debatem os o aproveitamento 
dessa estru tura de d istribu i
ção que nós tínham os, por
que essa era uma tendência

do mercado em geral. No en
tanto, nós preferim os cami
nhar com bastante cuidado, 
escolhendo o produto certo, 
correto, m antendo a caracte
rística da em presa que é de 
sempre zelar por produtos 
saudáveis e naturais, olhando 
sempre para a qualidade do 
produto que chega ao consu
m idor", lem bra.

Em recente entrevista ao 
jornal O ECO, a sócia-pro- 
prietária, M aria Luiza Boso, 
fez questão de frisar que to
dos os produtos da Bemont 
são totalm ente naturais, sem 
conservantes ou outros pro
dutos que não sejam oriun
dos do próprio processo de 
produção.

"As indústrias buscam  im 
por ao vinagre, que por muito 
tem po ainda será o principal 
produto da Belmont, a visão 
de uma com m odities e a em
presa não entende assim. Nós 
entendem os que fazemos algo 
que participa do dia a dia das 
famílias brasileiras. E é com 
essa filosofia que nós conti
nuam os atuando no m erca
do, mesmo com esses novos 
produtos que vamos lançar", 
explica

Para José Luiz a Belmont 
tem  uma im portância muito 
grande para Lençóis Paulista 
porque gera emprego e ren
da e tam bém  leva com seus

produtos o nome da cidade. 
"A Belmont foi a m aior pro
dutora nacional de agrins por 
muitos anos. Hoje nós somos 
o m aior produtor nacional de 
vinagre de álcool composto, 
com sucos de uva branco e 
tinto. Então isso é uma coisa 
que é m arcante e im portante 
para a cidade. Nós levamos 
Lençóis para onde nós va
mos", diz.

O d ireto r afirm a que 
m esmo em m om entos d i
fíceis a em presa m anteve 
sem pre sua postu ra firm e e

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

correta no m ercado. "A Bel- 
m ont gera emprego, renda 
para o m unicíp io  e é uma 
em presa que cum pre seu pa
pel social. Uma em presa de 
m ais de 40 anos que conse
guiu passar pelos m ais m i
rabolantes planos econôm i
cos e que m anteve a mesma 
postura, deve ser lem brada e 
adm irada", finaliza



Panabéns pelos 157 
anos de emancipação.
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157 ANOS
Parabéns
Comunidade Lençoense!

Parabéns 
Cidade do Livro!

157 anos de um povo que 
luta, trabalha e constrói!

c^ n d eró on  cJ^ rado  
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Frigol busca inovar para
ampliar fatia de mercado

Representante lençoense do setor alimentício, 
empresa cria Açougue Completo Frigol para 
atender novo estilo de vida das famílias; Grupo 
projeta chegar a R$ 1,5 bilhão em receita neste ano

FOTOS: MÁRCIO MOREIRA/O ECO
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Empresa investiu R$ 5 milhões em 

novo sistema de tratamento

Recentemente, o Grupo 
Frigol investiu mais de R$ 5 
milhões em um novo sistema de 
tratamento de efluentes produ
zidos pela planta de bovinos de 
Lençóis Paulista. De acordo com 
o vice-presidente do Grupo, Lu- 
ciano Pascon, a empresa tinha 
algumas lagoas de tratamento 
antigas e que em 2013 começa
ram a ser totalmente reforma
das. "Nós já tínhamos algumas 
lagoas um pouco deterioradas 
pelo tempo e foi feito um projeto 
totalmente novo, moderno, com 
aproveitamento inclusive do gás 
que é gerado pelo estrume do 
bovino, embora ele seja muito 
pequeno, em comparação com 
o gás gerado do processamento 
do estrume do suíno, que é mui
to maior", declarou.

Pascon declarou ainda que 
toda água descarregada no Ri
beirão da Prata é totalmente 
tratada e limpa. "A água que é 
descarregada aqui no Ribeirão 
da Prata é totalmente limpa. 
Uma água que eu até poderia 
fazer reuso dela para lavar cur
rais, pátios, mas no momento 
a gente não fez essa adequação 
na linha, mas o tipo de trata
mento dela é para isso. É uma 
coisa importante isso, porque 
além da gente ter que manter 
esse patrimônio ambiental 
para as gerações futuras, ele 
também nos impacta muito 
nos negócios. Nós sempre so
mos questionados pelos nossos 
clientes sobre nossos investi
mentos na área ambiental e de 
sustentabilidade", finaliza.

Da Redação

A Frigol, uma das grandes 
representantes do forte se
tor alimentício de Lençóis 

Paulista, busca novas formas de 
apresentar seu produto para se 
adaptar ao novo estilo de vida das 
famílias brasileiras que têm cada 
vez menos tempo para preparar 
as próprias refeições. Com o pro
jeto Açougue Completo Frigol e a 
venda de porções fracionadas de 
carnes de todos os tipos -  desde o 
chourizo, corte típico argentino re
tirado do miolo do contra-filé, até 
a carne de panela e o strogonoff 
-  a empresa mira na praticidade e 
facilidade de uso para ampliar sua 
participação no mercado. Hoje são 
10 os açougues inscritos no progra
ma que pretende fechar o ano com 
mais de 50 unidades. Com essa e 
outras ações, e uma melhora do 
mercado internacional, o Grupo 
Frigol projeto um crescimento de 
25% para 2015, chegando a uma 
receita de R$ 1,5 bilhão.

O vice-presidente do Grupo 
Frigol, Luciano Pascon, explicou 
a estratégia da empresa com esse 
novo projeto. "Com o trabalho do

casal, tanto da mulher quando do 
homem, a correria é grande para 
os dois e com filhos tudo fica mais 
difícil então o que nós fizemos foi 
criar o Açougue Completo Frigol. 
Nós vamos no açougue inscrito no 
projeto, remodelamos todo o açou- 
gue na parte visual, treinamos todo 
pessoal, fazemos toda limpeza e 
organização, passamos uma rotina 
para que isso seja mantido e qua
lificamos os funcionários para que 
eles façam os porcionados, como 
chamamos. Sai daqui o coxão mole, 
a peça inteira, e lá ele faz o porcio- 
nado, embala e coloca à disposição 
dos consumidores", declarou.

De acordo com Pascon, todos 
os envolvidos na cadeia do consu
mo da carne ganham com a estra
tégia. "Com isso, nós estamos dan
do uma solução de negócio para 
nosso varejista. Ele está conseguin
do vender mais, ter mais qualida
de, deixar o cliente mais satisfeito, 
com um local organizado, limpo 
e dentro dos padrões sanitários, o 
que é muito importante. Do nosso 
lado, nós conseguimos ter uma 
previsão de venda melhor, con
seguimos ocupar melhor nossos 
canais de venda, nossa logística,

nossa distribuição reforçar nossa 
marca", explica. "Do ponto de vis
ta do consumidor, também é van
tajoso, porque ele pode comprar 
várias bandejas de carne, congelar 
e na hora de usar tirar só a porção 
que vai usar", completa.

O vice-presidente explicou 
que foi montada uma unidade 
piloto em um supermercado de 
Lençóis que registrou grande au
mento nas vendas. Além disso, 
existem cinco Açougues Comple
tos Frigol em São Luiz, no Mara
nhão, e quatro unidades em Lins, 
Catanduva, Araçatuba. A meta da 
empresa é chegar a 50 unidades 
até o fim de 2015.

Sobre a contribuição da em
presa para a economia da cidade, 
Pascon afirmou que a Frigol é 
uma empresa lençoense e que seu 
crescimento também se reverte 
em benefícios para cidade. "Hoje 
o Grupo Frigol tem uma receita 
de R$ 1,2 bilhão e a projeção para

2015 é de R$ 1,5 bilhão. Dessa 
receita, em 2014 algo em torno 
de R$ 700 milhões saem dessa 
unidade de Lençóis. A outra parte 
da receita sai dos outros dois fri
goríficos do Pará. E aqui em Len
çóis, de forma direta, a Frigol tem 
850 funcionários. Fora toda parte 
de serviços terceirizados que nós 
contratamos, serviço de mão de 
obra, de transporte, aquisição de 
insumos. Isso faz com que a inje
ção de recursos na economia local 
seja bem significativa", opina.

Atualmente o Grupo Frigol é 
formado por sua sede, que abate 
e processa carne bovina, uma 
unidade de suínos, ambas em 
Lençóis Paulista e dois frigoríficos 
no Pará. Ao todo, o grupo abate 
aproximadamente 40 mil cabe
ças de gado por mês. Entre 15% 
a 20% da receita da empresa vem 
da exportação para Europa, Rús
sia, Emirados Árabes, e diversos 
países da América do Sul e África.



Na contramão, Lutepel investe para combater crise
Ao contrário do que fazem muitas em presas, Lutepel amplia capacidade de armazenamento de matéria prima e produto acabado para ter vantagem 
no m ercado; 'crise vai passar, e quando passar estarem os preparados', diz G recca

m iO : MÁRCIO MOREIRA/O ECO

CRESCIMENTO -  Mesmo com cenário de crise, Lutepel investe para ganhar competitividade no mercado

Da Redação

-pzinquanto algumas empresas 
p  seguram investimentos, de- 
— imitem e diminuem o ritmo 

de produção por conta da crise 
econômica atual, a lençoense Lu- 
tepel vai na direção oposta: no 
momento a empresa investe para 
ampliar sua capacidade de arma
zenagem tanto de matéria prima 
quanto de produto acabado para 
ganhar competitividade e ter um 
diferencial no mercado quando a 
crise passar. "A crise vai passar, e 
quando chegar esse momento va
mos estar preparados", declarou 
um dos proprietários Edenilson 
Grecca. A Lutepel é um impor

tante representante do setor indus
trial de Lençóis. Atualmente a em
presa gera 220 empregos diretos e 
produz mais de 3,2 mil toneladas 
de papel por mês que é vendido 
para clientes dentro e fora do país.

A Lutepel foi fundada em 
1958 e teve vários proprietários 
até 1997, que foi quando os em
presários George Correia Lima, 
Edenilson Grecca e Celso Rodri
gues Pontes assumiram o controle 
da empresa e passaram a investir 
no crescimento da empresa e na 
melhoria do produto. Na época, 
os empresários já tinham uma 
empresa, a Dadu, que produz 
guardanapos de papel e outros 
subprodutos.

"Quando nós chegamos a pro
dução era de 450 toneladas por mês 
de um papel com uma qualidade 
bem inferior. Nós procuramos co
locar a empresa em dia, porque 
ela estava numa situação financeira 
bastante complicada. Com nossa 
experiência no mercado de papel, 
nós passamos a produzir papel de 
melhor qualidade que possui um 
melhor valor agregado e também 
investimos no aumento da produ
ção. Hoje nós já produzimos uma 
média mensal de 3,2 mil toneladas 
mensais, mas de papéis de primei
ra linha", lembra Grecca.

O empresário afirma que no 
momento a empresa está fazendo 
ampliações para ganhar competi

Meta é reduzir perda de água para 6%
O empresário e sócio da 

Lutepel, Edenilson Grecca 
afirmou que a empresa in
veste para melhorar seu sis
tema de tratamento de água. 
"Na área ambiental a empre
sa está investindo principal
mente com relação ao trata
mento de toda água utilizada 
na fábrica. Porque você tem 
água que você usa que são 
descartadas, que nós cha
mamos de chão de fábrica. 
E estamos terminando agora 
um sistema de tratamento 
que vai separar mais ainda 
os resíduos para tentarmos 
ter uma água que poderá ser 
utilizada para outras finalida
des", explica.

De acordo com Grecca, a

empresa hoje tem uma per
da de água na casa dos 11% 
- índice já considerado baixo 
para as indústrias de papel. 
"É claro que nós nunca va
mos chegar a uma perda zero 
de água, isso é impossível. 
Mas hoje, comparado com 
outras fábricas de papel nós 
estamos muito bem coloca
dos. Para se ter uma ideia, 
grandes fábricas de papel 
tem uma perda de água, que 
chamamos de perda de pro
cesso, em torno de 15%. Hoje 
aqui na Lutepel nós estamos 
com aproximadamente 11% e 
nossa luta é chegar a 6%. Isso 
seria algo inédito, que mes
mo na Europa não é comum 
de se ver", completa Grecca.

SOCIAL
O empresário frisa ainda 

que faz parte da filosofia da 
empresa investir na área so
cial. Segundo ele, além dos 
investimentos em equipes de 
futebol e basquete, a empresa 
também ajuda o Hospital Nos
sa Senhora da Piedade, Asilo, 
Apae e Adefilp. O próprio 
Edenilson Grecca se envolveu 
pessoalmente na instalação 
do Centro de Quimioterapia 
"Dr. João Paccola Primo". "Eu 
tenho o orgulho de falar que 
hoje cerca de 60 pessoas que 
tinham que se deslocar até 
Jaú ou outra cidade para fazer 
o tratamento, e todo mundo 
sabe do que é uma quimiote
rapia", finaliza.

tividade e aposta que a crise logo 
vai passar. "Esse momento de di
ficuldade econômica, pela experi
ência minha, do George e do Cel
so, ela vai passar daqui a pouco e 
vamos ter até que produzir mais. 
Nós entendemos que toda cadeia 
de estocagem, desde a fabricação 
da celulose até a produção do pro
duto final, seja saquinho de pão, 
a fralda descartável, enfim, qual
quer produto que parte do nosso

papel, daqui a pouco essa cadeia 
estará toda esvaziada. A crise vai 
passar, e quando passar nós esta
remos preparados", diz.

Com a ampliação, a fábrica 
deve ganhar produtividade tam
bém, segundo Grecca. "Isso vai 
permitir um aumento de produ
tividade. Essa unidade, do jeito 
que ela está hoje, ela está pre
parada para produzir até 4 mil 
toneladas mensais e, já pensando

no próximo ano, até um pouco 
mais. Então para ter essa logísti
ca para produzir 4 mil toneladas 
eu preciso ter um espaço físico 
para ter um estoque de produto 
acabado para dar uma segurança 
maior para nosso cliente. Porque 
é muito comum, o cliente ligar e 
dizer que precisa de papel para 
daqui a dois dias. Esse é um di
ferencial de atendimento que nós 
temos", frisa.
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Empresa familiar, Grupo Lwart é destaque da indústria de Lençóis
Grupo teve faturamento de R$ 830 milhões em 2014 e emprega 2,4 mil pessoas da cidade e região; am pliação da Lw arcel é desafio atual da empresa

Da Redação
FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Quando se fala do segmen
to industrial em Lençóis 
Paulista duas grandes em

presas vem à mente: a Zilor e a 
Lwart, que para muitas pessoas 
se confunde com a Lwarcel, outra 
empresa do Grupo. Estruturado 
em duas unidades de negócios, a 
Lwart Lubrificantes que é líder na 
América Latina em coleta e rerre- 
fino de óleo lubrificante usado e a 
Lwarcel Celulose que produz ce
lulose de eucalipto, o Grupo tem 
importância muito grande para a 
economia de Lençóis Paulista que 
chega a 157 anos neste 28 de abril. 
As empresas empregam aproxi
madamente 2,4 mil colaboradores 
próprios e terceiros e em 2014 
registrou faturamento de R$ 830 
milhões, valor que se reverte em 
tributos e benefícios sociais para 
Lençóis Paulista.

Dentre de sua história, a 
Lwart Lubrificantes abriu cami
nho para o desenvolvimento do 
Grupo Lwart. Hoje, é a maior 
da América Latina no setor de 
coleta e rerrefino de óleo lubrifi
cante usado com capacidade para 
processar 250 milhões de litros 
do produto ao ano. A companhia 
conta com mais de 1 mil colabora
dores em sua unidade industrial e 
em 15 centros de coleta em todo o 
País, que concentram a captação 
do óleo em mais de 100 mil fontes 
geradoras, entre postos de troca, 
concessionárias, oficinas e indús

NOVINHO EM FOLHA- Nova planta da Lwart Lubrificantes que produz óleo do Grupo 2

trias, que são atendidas por uma 
frota própria de 300 veículos para 
coletar o resíduo.

Em 2012, a empresa deu um 
grande salto tecnológico ao inau
gurar uma nova linha de produção 
em Lençóis Paulista, que passou 
a fabricar o G2, óleo básico até 
então totalmente importado pelo 
País. Trata-se de um produto de 
alta qualidade em razão dos altos 
índices de pureza e desempenho, 
seguindo as especificações inter
nacionais da API (American Pe- 
troleum Institute), que representa 
um ganho para o mercado brasi
leiro de lubrificantes.

Rerrefinar consiste em trans
formar o óleo lubrificante usado, 
considerado resíduo perigoso, em

óleo mineral básico, a principal 
matéria-prima para a produção 
de óleos lubrificantes acabados. 
A legislação determina que todo 
o óleo utilizado em motores auto
motivos e máquinas industriais, 
que se enquadre na categoria de 
óleo lubrificante usado ou conta
minado (OLUC), deve ser destina
do para o rerrefino.

LWARCEL CELULOSE
A Lwarcel Celulose emprega 

mais de 700 colaboradores diretos 
e produz, anualmente, mais de 
250 mil toneladas de celulose de 
eucalipto, das quais 25% são di
recionadas à exportação. Sua pro
dução é utilizada como matéria
-prima na fabricação de diversos

tipos de papéis, nos mercados de 
imprimir e escrever, embalagens 
e papéis especiais e sanitários. 
Na Lwarcel, em Lençóis Paulis
ta, toda a madeira consumida é 
proveniente de florestas plantadas 
de eucalipto, que contam com 
investimentos contínuos em me
lhoramento genético e técnicas 
modernas em todas as etapas, 
do plantio à colheita. A empresa 
possui aproximadamente 36 mil 
hectares de eucalipto com seu sis
tema de manejo certificado pelo 
FSC (Forest Stewardship Council).

A Lwarcel já teve aprovado 
junto a todos os órgãos ambientais 
seu projeto de expansão e constru
ção de uma nova linha no mesmo 
terreno da atual. Com o projeto, a

Grupo atua no social com 
projeto Formação de Líderes

O Projeto Formação de Lí
deres desde 2002 cria oportu
nidades para jovens com perfil 
de liderança e oferece condi
ções de exercitá-la de maneira 
positiva para que possam trans
formar suas ideias em ações. 
Podem participar do Projeto, 
jovens com idade entre 13 e 
16 anos, estudantes do ensino 
médio de escolas municipais, 
estaduais e particulares de Len
çóis Paulista. Durante as ativi
dades, que duram dez meses, 
os participantes são envolvidos

em aulas teóricas e práticas 
sobre comunicação, política, 
técnicas de negociação, traba
lho em equipe, valorização e 
responsabilidade individual e 
do estudo, além do raciocínio 
crítico para fomentar o espírito 
de liderança juvenil, orientan
do a vocação natural e a visão 
empreendedora.

O Projeto Líderes já for
mou cerca de 300 jovens que 
hoje atuam como multiplica
dores de ações sociais em suas 
comunidades.

GRUPO LWART EM NÚMEROS

- Faturamento em 2014: R$ 830 milhões
- Geraroíso de empregos: 2,4 mil entre colaboradores próprios e 
terceiros
- Mais de 300 jovens passaram pelo Projeto Líderes

empresa passará a produzir 1 mi
lhão de tonelada/ano de celulose 
de eucalipto. Segundo a assesso- 
ria de comunicação do Grupo, o 
projeto está previsto para ter início 
em 2018.

ENERGIA
A central termoelétrica da

Lwarcel gera vapor e energia 
usando combustível renovável 
(biomassa e licor negro), tornando 
o Grupo autossuficiente. A capa
cidade total de geração das unida
des é de 30MW de energia elétrica 
e 230t/h de vapor, suficiente para 
o consumo próprio do Grupo e 
para venda ao mercado.

Tel: 3263-1000
Rua Henrique Losinkas Alves, 1298 

Jardim João Paccola - Cep 18681-390 
Lençóis Paulista - SP (Próximo à COMAI)

Tel: 3264-1580
Rua Professor José Alfredo Corradi,1038, 

esquina com a rua Guaianazes 
Jd. Monte Azul - Lençóis Paulista - SP
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Lençóis 157 anos

Engenho São Luiz mantém viva 
tradição da boa cachaça de Lençóis
Produto de engenho lençoense tem qualidade reconhecida por dois prêmios internacionais; cach aças já levam nome de Lençóis para o Brasil e o mundo

Da Redação

Mesmo antes de ser a Ci
dade do Livro, com nas
cimento do renomado 

escritor Orígenes Lessa e o sur
gimento da Biblioteca Municipal 
que virou referência no País, era 
a cachaça e não o livro o produto 
mais associado ao nome Lençóis 
Paulista. A cidade chegou a ter 
dezenas de engenhos, principal
mente na metade do século pas
sado. Atualmente a cidade ainda 
possuiu alguns produtores, mas 
não há dúvida que o Engenho São 
Luiz é atualmente e melhor repre
sentante desse setor econômico 
tão importante para a história de 
Lençóis. As cachaças produzidas 
pelo Engenho São Luiz vêm con
quistando cada vez mais espaço 
no mercado nacional e internacio
nal graças aos inúmeros prêmios 
que atestam a alta qualidade de 
suas cachaças.

A primeira conquista veio 
com o selo do iTQi Superior Taste 
Award (Prêmio ao Sabor Supe
rior) realizado na Bélgica, onde 
foram feitas degustações às cegas 
seguindo um rigoroso processo 
de análise sensorial que deram ao 
Engenho São Luiz duas estrelas 
douradas, classificando-o como 
um produto Excelente.

Muitos dos jurados partici-

pantes têm parceria exclusiva 
com as mais prestigiadas asso
ciações de culinária e somme- 
liers da Europa. Além disso, boa 
parte possui talento reconhecido 
por meio de guias especializados 
como Michelin -  mais prestigiado 
prêmio gastronômico da Europa -  
ou Galt Milau.

O outro reconhecimento veio 
na competição NYISC (New York 
International Spirit Competition) 
que avalia os melhores destilados 
do mundo. O Engenho São Luiz 
participou com a marca Augusta, 
resultado de uma parceria com o 
empresário Carlos Tadeu de Sou
za Lima, sendo comercializada 
apenas para exportação. A cacha
ça Augusta recebeu a medalha de 
prata e o Engenho São Luiz rece
beu o prêmio de principal destila
ria do Brasil em 2014.

Esses prêmios confirmam a 
qualidade das cachaças Engenho 
São Luiz e mostram que um pro
cesso cuidadoso é a garantia de 
um produto premium e diferen
ciado. Em dezembro de 2014 o 
Engenho São Luiz embarcou sua 
primeira exportação para os Esta
dos Unidos.

"No Engenho São Luiz tudo 
é feito com o "coração" e esses 
reconhecimentos mostram que 
todo o diferencial que aplicamos 
no processo de cada bebida pro-

DIVULGAÇÃO

s

CUIDADO - Tonéis de cobre são utilizados no processo de produção da cachaça que vem recebendo reconhecimento nacional e internacional

duzida no Engenho, vale a pena", 
declara o proprietário Luiz Gui
lherme Zillo.

O PROCESSO
De família tradicional lenço- 

ense, o Engenho São Luiz carrega 
mais de 100 anos de história, ex
periência esta que se reflete em

cada bebida produzida oferecendo 
um produto honesto, de qualidade 
superior e de excelência sensorial.

O diferencial está no cuidado 
e controle do processo de fabri
cação da cachaça. Toda a cana
-de-açúcar utilizada no Engenho 
São Luiz é de produção própria 
especialmente cultivada para esse

fim. A colheita manual da cana
-de-açúcar crua e fresca garante a 
qualidade no processo de fermen
tação natural e sem aditivos.

A destilação é feita da forma 
tradicional em alambiques de co
bre permitindo o descarte do "pé" 
e da "cabeça" resultantes do pro
cesso de destilação. São necessá

rios 1.000 litros de caldo fermen
tado de cana para produzir apenas 
120 litros de "coração", parte mais 
nobre do destilado.

Para finalizar, o processo de 
armazenamento e envelhecimento 
em madeiras selecionadas, garan
tem o sabor único e especial das 
cachaças Engenho São Luiz.
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Da Redação

Em um mundo em que a 
sustentabilidade é um va
lor fundamental para as 

empresas modernas, a tecela
gem Linial, localizada no Dis
trito Empresarial de Lençóis, 
dá um grande exemplo nesse 
setor. Ela reaproveita um sub
produto do algodão, que seria 
jogado fora pelas grandes em
presas de tecelagem, e trans
forma em fio para confeccionar 
panos de prato, sacarias e até 
na decoração.

"Nós utilizamos um sub
produto do algodão. As fiações 
grandes utilizam o algodão para 
fazer seus produtos e sobra um 
subproduto, que é um algodão

com fibras mais curtas e que 
para eles não tem valor agre
gado. Nós comprados esse sub
produto, que é descartado por 
eles, e transformamos em fio 
para pano de prato, sacarias e 
até decoração, porque às vezes 
as pessoas querem uma cortina, 
um revestimento de um tecido 
mais rústico”, explica Marcos 
Lini, sócio da Linial.

Marcos Lini diz que atua 
no ramo têxtil há sete anos. A 
fábrica ficava em São José do 
Rio Pardo, mas em virtude do 
apoio do governo municipal, 
resolveu trazer a empresa para 
cá. "No ramo têxtil já faz sete 
anos que estamos trabalhando 
fabricando fio e aqui em Len
çóis nós estamos há dois anos.

Linial transforma
produto descartado 

em fio comercial
Empresa lençoense reaproveita subproduto do 
algodão para fazer fio que é usado para fazer 
pano de prato, sacaria  e até na decoração

TECIDO -  Linial transforma 
algodão descartado em 
produto com bom valor 
agregado; Marcos Lini 

também elogia diversidade 
da economia de Lençóis

Nossa fábrica era em São José 
do Rio Pardo e resolvemos 
transferir para cá depois que 
recebemos a concessão da área 
aqui no distrito e contamos 
com o apoio da administração 
municipal”, lembra.

O empresário também é 
proprietário de uma empresa 
de estopas em Lençóis Paulista.

A fábrica também fica no Dis
trito Empresarial, e foi fundada 
em 1983.

Lini afirma que a crise eco
nômica também está afetando 
seu setor. "No começo do ano 
nós registramos uma queda de 
20% nos pedidos. Mas acredito 
que logo essa crise vai passar e 
vamos retomar as vendas nor

malmente”, declarou.
Nestes 157 anos de Lençóis 

Paulista, o empresário desta
cou a diversidade econômica 
da cidade. "Lençóis sempre 
teve uma economia diversi
ficada, é óleo, é têxtil, tem  a 
cultura da cana-de-açúcar, é 
celulose, é alimentos, estrutu
ras metálicas. E isso é impor

tante porque quando uma crise 
pega num setor, o outro acaba 
escapando”, opinou.

Atualmente a produção da 
Linial é de 60 a 70 toneladas de 
fio por mês. No entanto, com a 
retomada da economia e o au
mento da venda, a fábrica tem 
capacidade para produzir até 
100 toneladas por mês.

Parabéns
Lençóis , Paulista
A Duratex acredita que ser 
líder é muito mais do que 
criar produtos com tecnologia, 
inovação, design e qualidade.

É promover a sustentabilidade 
no dia a dia das atividades da 
empresa e na forma como ela 
se relaciona com seus públicos 
e a sociedade.

Temos orgulho de participar do 
sucesso de Lençóis Paulista.
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Panabens, povo de 
Lençóis Paulista!
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Q u e ro  a b ra ç a r o p o vo  da q u e rid a  

c id a d e  d e  Lençóis P au lis ta , 

c u m p rim e n ta r  a cada um  q u e  

com  a m o r e tra b a lh o  co n tró í um a  

c id a d e  q u e  o rg u lh a  to d a  a reg ião ,

Um grande abraço da 
Deputada Federal Renata Abreu.



BEUTER PREUS
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Feliz é quem s;^e que a cada esquina 
dessa cidadeitemos motivos de 

sobra para comemorar.

Pmabéns 
Lençóis Paulista!

Rua Rio Grande do Sul, n° 335 • Jd. Cruzeiro - Lençóis Paulista • (14) 3263-1294

LudoviQorFarma
L  A Sua F arm ácia

Fazer parte da história de Lençóis Paulista engrandece 
quem nesta terra vive, trabalha e é feliz.

Pmabéns pelos 
157 anos!

Rua Luiz Baptistella, 287 
Núcleo - Lençóis Paulista 

(14) 3263-1894 • (14) 3263-3286

Av. Estados Unidos, 35 
Jd. das Nações - Lençóis Paulista 

(14)3264-3535

Rua Ignácio Anselmo, 846 
Lençóis Paulista 
(14)3263-0428

Parabéns 
Lençóis Paulista!

São 157 anos de história 
e nós temos orgulho de 
contribuir para o seu

R

___ i ________
Faça uma cotação conosco, trabalhamos com todos os tipos de Seguros.

Rua Coronel Joaquim Gabriel, 472 - Lençóis Paulista 
T. (14) 3264 8800 C. 14 99777 2600
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c o r r e t o r a  de s e gur os
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Associação dos Servidores 
Públicos de Lençóis Paulista
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Desde 0 principio, ainda como Boca do Sertão, Lençóis Paulista demonstra 
sua capacidade de acolher e desenvolver pessoas e empresas.

A ASP, desde 1991, tem orgulho de pertencer e contribuir para o 
crescimento do município, através do respeito, cooperação e trabalho.

Lençóis Paulista 157 anos! Parabéns povo lençoense!

Chegar aos 157 anos, 
assim tão bela é 
sinal que a saúde 
vai muito bem.

1

Uma homenagem da UNIMED 
aos 157 anos de Lençóis.


